

WAKO ERMANSAFAR Menuju Bukittinggi Hebat

Rabu kemarin, Kota Bukittinggi yang acap disebut Parijs Van Sumatra itu genap berusia 237 tahun. Peringatan tanpa pesta-pesta tapi Walikota Erman Safar tetap bersemangat membawa kotanya nmenjadi Kota Hebat

Bukittinggi, Khazanah — Dampak pandemi Covid-19 yang mendera semua kawasan di dunia mempengaruhi semua sisi kehidupan masyarakat dan pemerintahan. Bukittinggi yang kemarin merayakan Hari Jadi Kota (HJK) ke-237 tak ayal terdampak pula. Pendapatan Kota susut sampai 7 persen dan berbagai program pun tertunda bahkan ada yang batal.

"Kini bahkan ada 33 ribu warga miskin yang mesti menjadi prioritas kita untuk membawa mereka lepas dari garis kemiskinan itu," kata Walikota Erman Safar pada pidato ulang tahun yang disampaikan di hadapan sidang paripurna istimewa DPRD Bukittinggi dalam rangka puncak HJK ke-237, Rabu (22/12) di Balai Sidang Bung Hatta.

Maka, kata salah satu dari beberapa kepala daerah generasi milenial ini, peringatan HJK ke-237 ini selenggarakan secara sederhana tanpa mengurangi semangat dan kekhidmatannya.

Menurut Erman Safar, sekalipun pandemi menggerogoti, tetapi kan tidak hanya Bukittinggi saja. Maka dalam semua kesulitan itu, menurutnya, Bukittinggi tetap berbangsa dengan pesatnya pembangunan kota.

"Di usia 237, kita patut bangga dengan pesatnya pembangunan di Bukittinggi dan menjadikan daerah ini menjadi salah satu kota penting di Indonesia baik dari sisi ekonomi, pariwisata, kesehatan, pemerintahan dan lainnya,"



Bukittinggi sedang dibawa menuju Kota Hebat oleh Walikota Erman Safar. Ini adalah bagian dari kawasan Aur Kuning

BACA HAL-7

GUBERNUR MAHYELDI:

Tanpa PDRI Tamatlah Riwayat NKRI



Gubernur Mahyeldi menerima buku dari Dirjen PPUM, Dr. Bahtiar

Jakarta, Khazinang.id — PDRI yang umumnya hanya 207 hari itu menjadi penentu nasib bangsa Indonesia pada waktu itu. Pada saat itu, kata Gubernur, Ibukota dikuasai oleh penjajah, dan Soekarno dan Hatta ditawan, sehingga penjajah Belanda menyebut Indonesia sudah tamat.

"Pascaproklamasi, tercatat ada 11 peristiwa besar di Indonesia dan salah satunya adalah PDRI. PDRI adalah penyambung nyawa Indonesia. Jika tidak ada PDRI, tamatlah Indonesia," ujar Gubernur Mahyeldi Ansharullah ketika menjadi salah satu narasumber di acara webinar bertajuk Makna Hari Bela Negara Untuk Eksistensi NKRI dengan tema "Sejarah PDRI Sebagai Cikal Bakal Hari Bela

Negara," Rabu (22/12) yang digelar Dirjen Politik dan Pemerintahan Umum (Polpum) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Dalam webinar yang dibuka oleh Dirjen Politik & PUM, Dr. Bahtiar, itu gubernur Mahyeldi memaparkan secara lengkap dan runut tentang sejarah Pemerintah Daerah Republik Indonesia (PDRI) sebagai penyambung nyawa NKRI ketika Indonesia disebut tidak ada lagi setelah Soekarno-Hatta ditangkap dan diasingkan oleh penjajah dalam agresi militer belanda ke-2 di Yogyakarta.

Ditambahkan gubernur, sangat banyak pelajaran penting dari peristiwa PDRI bagi generasi

BACA HAL-7

Bidik Kaum Milenial SAJ Terbang ke BIM



Sosok pesawat Air Bus milik maskapai baru Super Air Jet yang mulai menerbangi rute padang-jakarta/PP

Padang, Khazanah — Terbang dengan maskapai manapun di Indonesia belum terasa ada nuansa milenialnya. Maka, maskapai baru Super Air Jet (SAJ) besutan Lion Air Grup, akan membidik pasar milenial.

Maskapai yang didirikan sejak Maret 2021 lalu itu, kemarin sudah memulai rute penerbangan Padang – Jakarta dan Jakarta Padang dengan kode penerbangan IU/SJV (kode penerbangan IU adalah kode yang diberikan oleh IATA - asosiasi pengangkutan udara internasional dan kode SJV dari organisasi penerbangan sipil internasional ICAO- red)

Penerbangan perdana ini diikuti oleh orang nomor dua di Sumbar Wagub Bro Audy Joinaldy.

Selain itu, Super Air Jet yang lepas landas perdana dari BIM ke Soetta juga ditumpangi Anggota DPRD Sumbar HM Nurmas.

BACA HAL-7

WARGA PAKISTAN BERULAH

Tobaaaat! Sekali Lagi Cabul di Padang

Padang, Khazanah — Direktorat Reserse Kriminal Umum (Ditreskrim) Polda Sumbar menetapkan Warga Negara (WN) Pakistan berinisial AHB sebagai tersangka kasus pencabulan terhadap anak perempuan bawah umur di Kota Padang.

Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Sumbar Kombes Pol Imam Kabut Sariadi di Padang, Rabu, mengatakan pihaknya telah melakukan gelar perkara terhadap kasus ini dan beresepat menetapkan WNA Pakistan sebagai pelaku berdasarkan bukti-bukti yang telah ada.

"Sudah kami tetapkan tersangka dan kami terus melakukan proses hukum dengan berkoordinasi dengan Imigrasi, Kedutaan Besar Pakistan dan DivHubinter Mabes Polri memastikan hak-hak pelaku," kata dia.

Selain itu, pihaknya juga berkoordinasi dengan pihak kejaksaan terkait kasus ini.

Namun, lanjutnya, yang paling utama dilakukan adalah memperbaiki psikologi korban dengan mendatangkan psikolog.

"Kami sudah koordinasi dengan Dinas Sosial Sumbar dan PPA Ditreskrim Polda Sumbar berupaya membantu

BACA HAL-7



WN Pakistan tengah diperiksa unit PPA Ditreskrim Polda Sumbar terkait kasus cabul terhadap anak bawah umur di Padang

Syiar Islam

Dari Kuranji, Tarekat Syattariyah Tumbuh

Padang, Khazanah -- Kalau sekilas Masjid Raya Belimbing yang terletak di Kelurahan Kuranji, Kecamatan Kuranji, Kota Padang, Sumatera Barat, berbentuk sederhana dengan atap berundak lima berbentuk ungu persegi lancip, tanpa kubah.

BACA HAL-7

Minbar

Allah Maha Memudahkan

Oleh : KH A Mustofa Bisri

Boleh jadi terpengaruh oleh ajaran agama lain, banyak di antara umat islam — termasuk yang dianggap pemimpin— mempunyai anggapan dalam soal agama, bahwa semakin sulit dan berat, semakin baik dan banyak pahalanya. Dalam hal bacaan; semakin panjang,

BACA HAL-7

Agat Hari Ini

Mereka memperjualbelikan ayat-ayat Allah dengan harga murah, lalu mereka menghalang-halangi (orang) dari jalan Allah. Sungguh, betapa buruknya apa yang mereka kerjakan.

(QS At Taubah: 9)

JADWAL SALAT HARI INI UNTUK KOTA PADANG & SEKITARNYA

SUBUH	04.46
DZUHUR	12.15
ASHAR	15.42
MAGRIB	18.21
ISYA	19.36

IndiHome FIBER
 Basano TELKOM Melayang
 Rantau Mirang Jo IndiHOME Fiber!

KULIT MELEPUH DAN GATAL-GATAL USAI DIVAKSIN

Dinkes Pessel: Pasien Masih Kami Pantau



Painan, Khazanah - Dinas Kesehatan Kabupaten Pesisir Selatan masih memantau kondisi seorang warga di Kenagarian Taratik, Kecamatan Sutera yang menderita penyakit gatal-gatal dan kulit melepuh di sekitar tubuhnya pasca melakukan vaksin pertama

jenis Sinovac di daerah itu. Pelaksana Tugas (Plt) Dinas Kesehatan Pesisir Selatan, Irwansyah mengatakan saat ini pihaknya tengah dalam pemantauan kondisi seorang warga yang menderita penyakit gatal-gatal di sekujur tubuhnya pasca di vaksin tersebut.

Pasalnya ia belum bisa menentukan apakah itu akibat Vaksin belum bisa memastikan. "Sekarang dalam pemantauan kami," kata dia saat dihubungi *Khazanah*, Rabu (22/12). Saat ditanya apa tindak lanjutnya dari Dinas

Kesehatan itu sendiri terkait warga tersebut ia belum bisa menjawab. "Saya baru ini mendapatkan informasi yang lain ada juga. Nanti saya tanya dulu," katanya. Hasil pemantauan, saat ini Rustam sedang menjalani perawatan di Rumah Sakit M.

Zein Painan.

Berita sebelumnya, Rustam disuntik vaksin pada Senin 8 November 2021, lalu sekitar pukul 11.00 WIB. Setelah itu sesak nafas dan dada sakit belum dirasakan gejala berupa bintik-bintik merah. Kemudian munculah penyakit gatal-gatal dan kulit melepuh disekujur badannya. Ditambah dengan sesak nafas dan dada merasa sakit sampai sekarang.

"Sebelum saya disuntik vaksin, badan saya masih dalam kondisi sehat. Namun, tak lama kemudian munculah penyakit kulit melepuh disekujur badan. Nafas saya juga sesak dan dada sakit sampai sekarang. Mati saja yang belum saya," kata dia, saat dihubungi *Khazanah*, Selasa (21/12).

Dikatakannya, pada saat pemeriksaan kesehatan sebelum disuntik dirinya tidak dalam keadaan sakit serta tidak memiliki riwayat penyakit bawaan.

Rustam yang berprofesi sebagai Sopir itu melanjutkan selain penyakit yang menyakitinya saat ini mengalami lemah dan tidak bisa banyak bergerak hanya terbaring lemah di rumah.

Dengan kondisi itu, ia pun dulunya sempat dirawat di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) M Zein Painan, selama kurang lebih 1 minggu.

"Saya sempat dirawat di

Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) M Zein Painan, selama kurang lebih 1 minggu, saat ini kulit saya yang melepuh juga sesak nafas dan dada sakit belum dirasakan gejala berupa bintik-bintik merah. Kemudian munculah penyakit kulit melepuh disekujur badannya. Ditambah dengan sesak nafas dan dada merasa sakit sampai sekarang."

Kabid Pengendalian dan Pemberantasan Penyakit (P2P) Dinkes Pessel, Erna Juwita mengaku, pihaknya sudah mengetahui salah seorang warga yang divaksin mengalami penyakit kulit melepuh, namun, pihaknya belum tau pasti apa penyakitnya.

"Kami sudah tau warga yang sudah divaksin mengalami penyakit kulit melepuh, namun kami belum tau pasti apa penyakitnya, saya tidak bisa memberikan komentar beryak soal ini, nanti aja ya," katanya singkat. Terpilih, Kepala Puskesmas Surantih, Hari Masrizal, saat dihubungi membenarkan memang ada seorang warga mengalami penyakit kulit melepuh setelah divaksin. Namun dirinya belum bisa memastikan kalau penyakit yang di alami itu akibat dari Vaksin tersebut.

"Iya benar, kejadiannya sudah satu bulan. Tapi kita belum bisa memastikan penyakit itu akibat Vaksin. Sekarang ini pasien telah dirujuk ke Rumah Sakit M Zein Painan untuk di cek ke dokter," ujarnya. ■ **mihendra wandi**

Peraih Anugerah KPID Sumbar 2021

Padang, Khazanah - Komisi Penyerian Indonesia Daerah Sumatera Barat (KPID Sumbar) telah melaksanakan Anugerah KPID Sumbar 2021, dalam rangka mengapresiasi lembaga penyerian dan mereka yang dianggap telah berperan penting dalam dunia penyerian, Selasa (21/12).

Anugerah KPID Sumbar 2021 kali ini mengusung tema "Spirit Penyerian Digital Membangun Sumatera Barat".

Ketua KPID Sumbar, Afriendi Sikumbang mengatakan, Anugerah KPID Sumbar ini rutin digelar setiap tahunnya dengan bermaksud kategori penilaian dan dengan para juri dari berbagai bidang profesi.

"Dan untuk dalam penilaian Anugerah kali ini, selain Komisioner KPID Sumbar sendiri juga meli-

takan dari unsur Akademisi, Pemerintah, tokoh Agama, Media dan unsur Keterwakilan Perempuan," ungkapnya.

Kemudian menurut Afriendi, suksesnya gelaran Anugerah ini tidak terlepas dari dukungan semua pihak. "Kami berterimakasih kepada Pak Gubernur dan semua pihak yang terus mendukung KPID Sumbar, termasuk dalam pelaksanaan acara kita hari ini," kata dia.

ia menambahkan pelaksanaan Anugerah Penyerian juga merupakan amanah Undang-undang No.32 Tahun 2002 tentang penyerian.

Berikut Penerima Anugerah KPID Sumbar 2021:

Program Berita Terbaik: Radio, *Classy FM* dan *Televisi: Inews Padang*. **Program Anak Terbaik:**

RRI Padang dan *TVRI Sumatera Barat*. **Program Talkshow Terbaik:** *Safasindo FM* dan *Padang TV*. **Program Feature Terbaik:** *LPLP Luhak Nan Tuo FM* dan *Trans TV Padang*. **Program Iklan Layanan Masyarakat Terbaik:** *Classy FM* dan *TVRI Sumatera Barat*. **Program Siaran Ramadhan Terbaik:** *Safasindo FM* dan *Padang TV* serta *Penyar Radio dan Presenter TV Terbaik:* *Arbes FM* dan *Padang TV*.

Kategori Khusus: **Tokoh Inspiratif Penyerian:** H. Mahyeldi, SP (Gubernur Sumbar), Audy Jomaldy (Wakil Gubernur Sumbar), Hj. Nevi Zairina (Anggota DPR RI), Leonardy Harmaini (Ketua Badan Kehormatan DPD RI), Supardi (Ketua DPRD Prov. Sumbar) dan *Irsyad Syaifur.L.M.EED*

(Wakil Ketua DPRD Prov. Sumbar) **Tokoh Peduli Penyerian:** Prof. Ganefri (Rektor Univ. Negeri Padang), Evi Yandri Rajo Budiman (Wakil Ketua Komisi I DPRD Prov. Sumbar), Firdaus (Anggota Komisi I DPRD Prov. Sumbar), Dellyarti, SH, SE., AK., CA., CPA (Kepala Balaikota Padang), Kepala Daerah Peduli Penyerian: Benny Utama, SH, MM (Bupati Kabupaten Pasaman).

Tokoh Nasional Penyerian Digital: Jhoni G. Plate (Menteri Kominfo RI), Mutia Viada Hafid (Komisi I DPR RI) dan *Yulandre Darwis, Phd (Komisioner KPID Pusat)*.

SSJ Terbaik: *MNC TV, LPB Terbaik:* *Andalas Vision*, **Live Achievement/Penghargaan Sepanjang Masa:** *Armeyn Khaidir*. ■ **han**

Wagub Sumbar: Ayo, Kebut Capaian Vaksinasi



GEBYAR VAKSINASI - Wakil Gubernur Sumbar Audy Jomaldy didampingi Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur melaksanakan Gebyar Vaksinasi di Kabupaten Padang Pariaman.

Padang, Khazanah - Hingga saat ini, capaian vaksinasi di Sumbar untuk dosis pertama baru mencapai 63 persen. Artinya, dalam beberapa hari ke depan vaksinasi harus ditekuk untuk mencapai target 70 persen yang ditargetkan pemerintah pusat.

Wakil Gubernur Sumbar Audy Jomaldy terus mendorong seluruh kabupaten dan kota meningkatkan capaian vaksinasi guna mencapai target 70 persen hingga akhir tahun 2021 seperti yang dicanangkan.

"Untuk menambah capaian satu persen, butuh 44 ribu orang yang divaksin dalam sehari," katanya saat menghadiri Gebyar Vaksinasi di Kabupaten Padang Pariaman yang di selenggarakan oleh Ikatan Alumni ITB dan Pasar Modal Indonesia bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat dan Kabupaten Padang Pariaman, Rabu (22/12).

ia mengatakan vaksinasi adalah salah satu ikhtiar untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19. Ada beberapa daerah yang capaian vaksinasinya masih di bawah 50 persen.

Padang Pariaman salah satu daerah yang capaiannya di bawah 50 persen. Karena itu Gebyar Vaksinasi ini diharapkan bisa menjadi salah satu solusi untuk meningkatkan capaian vaksinasi.

"Saya ucapkan terima kasih pada semua pihak yang terus berupaya bersama-sama memaksimalkan capaian vaksinasi di Sumbar," ucap Audy Jomaldy.

Wakil Padang Pariaman Suhatri Bur mengatakan vaksinasi yang dilakukan tidak hanya untuk masyarakat Padang Pariaman tetapi juga dari Agam, Tanah Datar, Solok dan Pasaman Barat dalam rangka mengejar target vaksinasi 70 persen untuk Sumbar.

ia mengatakan forkopimda Padang Pariaman saling bantu membantu meningkatkan capaian vaksinasi. Dukungan dari pihak lain seperti alumni ITB dan KSEI dibantu OJK untuk vaksinasi sangat diterima dengan tangan terbuka.

ia menjelaskan, ada perbedaan data antara kepolisian dan Kemenkes RI terkait capaian vaksinasi. Data kepolisian Padang Pariaman telah mencapai 56 persen sedangkan data yang masuk ke Kemenkes baru 43 persen.

"Kami terus berupaya agar capaian bisa sesuai target 70 persen hingga akhir tahun," katanya.

Ikut hadir dalam acara itu ketua Alumni ITB, Ir.Grebong, Ketua KSEI Syafrudin dan Ketua OJK. ■ **rina akmal**

Kemenag Kota Solok Studi Tiru ke MPP Payakumbuh

Payakumbuh, Khazanah - Pemerintah Kota Payakumbuh menerima kunjungan dari Kementerian Agama (Kemenag) Kota Solok beserta rombongan di Kantor Wali Kota Payakumbuh dalam rangka silaturahmi sekaligus studi tiru ke Mal Pelayanan Publik (MPP) kota itu, Rabu (22/12).

Rombongan disambut hangat Wali Kota Payakumbuh yang dalam hal ini diwakili oleh Asisten II Elzadaswanan didampingi Kepala Kantor Kemenag Kota Payakumbuh Ramza Husmen.

Dalam sambutannya, Elzadaswanan yang akrab disapa Om Zet mengucapkan selamat datang kepada Kepala Kantor Kemenag Kota Solok beserta rombongan sembari mem-

bawa rombongan berkeliling MPP Payakumbuh khususnya ke Konter Kemenag Kota Payakumbuh.

Selamat datang saya ucapkan kepada Kakan Kemenag Kota Solok beserta rombongan, Semoga tercapai tujuan dan mendapat pengalaman dan kesan yang baik selama berada di Kota Payakumbuh," Ujar Om Zet.

Dengan singkat dan padat, Om Zet memperkenalkan profil Kota Payakumbuh, baik secara geografis, kebudayaan, budaya, wilayah kerja satuan kerja dilingkungan Kantor Wali Kota Payakumbuh.

Om Zet juga memaparkan beberapa prestasi yang telah dicapai, serta program pemerintah Kota Payakumbuh dalam rangka meningkatkan kualitas serta mutu pelayanan

khususnya Di MPP Payakumbuh. "Alhamdulillah Payakumbuh menjadi Kota terbaik tingkat nasional dalam pelayanan investasi tahun 2021 atas penilaian kinerja pelayanan terpadu satu pintu dan percepatan pelaksanaan izin berusaha dan penghargaan langsung diberikan oleh Presiden RI Joko Widodo beberapa waktu lalu. Hal ini terus kami tingkatkan demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat kota Payakumbuh," pungkaskan Om Zet.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Solok Ded Wandra menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah Kota Payakumbuh atas sambutan dan berkenan menerima kehadirannya beserta 23 orang rombongan untuk bersilaturahmi di Kota

Payakumbuh.

"Selain ajang silaturahmi, maksud kunjungan kami yaitu dalam rangka belajar tentang penerapan Zona Integritas dan Reformasi Birokrasi di Mal Pelayanan Publik Kota Payakumbuh," ucap Dedi.

"Penerapan dan pelayanan publik khususnya di Konter Kemenag Kota Payakumbuh merupakan sebuah tantangan, dan kami ingin pula belajar tentang itu untuk meningkatkan pelayanan publik di Kota Solok," pungkaskannya.

Usai bertukar cendera mata, rombongan Kemenag Kota Solok meninjau langsung konter Kemenag Payakumbuh untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan. ■ **lili yuniati**

TERBANG PERDANA BERSAMA SUPER AIR JET

Kesan Pertama Nurnas Adalah Keramahmataman Kru Pesawat

Padang, Khazanah - Bandara Internasional Minangkabau (BIM) di Ketaping, Sumatera Barat sejak Rabu, 22 Desember 2021 mulai disingahi untuk pertama kalinya oleh maskapai penerbangan baru Super Air Jet.

Dan Sekretaris Komisi I DPRD Sumbar H. M. Nurnas yang ikut dalam penerbangan perdana Bersama Wakil Gubernur Sumbar Audy Jomaldy dari Bandara Soekarno-Hatta itu menceritakan kesannya kepada media yang menghambungnya.

Menurut Nurnas yang juga politisi Partai Demokrat itu, pada pukul 10.00 WIB Super Air Jet lepas landas perdana dari BIM ke Bandara Soekarno-Hatta. Setelah berada di atas pesawat, Nurnas langsung mendapat kesan positif dengan keramahmataman dan pelayanan yang diberikan oleh kru pesawat yang baru pertama kali landing di BIM itu.

"Kesan pertama saya begitu berada di pesawat adalah peramugaritanya yang ramah dan pakaiannya yang sopan," ujar Nurnas.

Sebab, menurut Nurnas lagi, dirinya sering bepergian sejak lama menggunakan pesawat udara itu menilai, layanan yang diberikan kru pesawat memang berbeda dengan pelayanan yang diberikan oleh kru pesawat lainnya.

Ketika ditanyakan apa keistimewaan yang diberikan kru pesawat Super Air Jet itu dengan kru pesawat yang pernah dinaikinya, Nurnas mengaku tidak bisa menceritakannya, tapi hanya bisa merasakannya saja.

"Pokoknya, kalau ada kesempatan, naiklah Super Air Jet itu, saya jamin anda pasti akan merasakan kenyamanannya," tutur Nurnas.

Selain keramahan kru Super Air Jet yang dirasakannya, pilot yang menerbangkan pesawat itu juga dirasakannya sudah sangat berpengalaman sekali. Pesawat Super Air Jet itu terbang tinggi di atas 35 ribu.

"Pesawat jadi tenang. Hadirnya maskapai Super Air Jet tentu akan menggenot wisatawan datang ke Sumbar dan juga akan menambah kompetisi layanan udara dari dan ke Sumbar nantinya," ujar Nurnas.

Dia juga berharap, hendaknya kesan pertama yang begitu positif ini jangan berakhir saat penerbangan perdana saja di hilang lagi sat

penerbangan berikutnya.

"Pesawat Super Air Jet raneak, service cukup, harusnya maskapai ini tidak sekali saja sehari menjalanin rute BIM-Soetta dan sebaliknya. Perhatikanlah apa yang telah diperlihatkan itu," tutur Nurnas.

Apalagi, tambah dia, BIM termasuk bandara yang paling penerbangan dan berada di 7 terpadat di Indonesia, dan dalam beberapa hari ini saja berjumlah penumpang yang datang dan pergi ada 5 ribu orang lebih.

"Kalau pada kondisi normal dulu sebelum pandemic bahkan mencapai di atas 10 ribu penumpang," katanya mengakhiri. ■ **jer**



BERSIAP - H. M. Nurnas (2 dari kiri) bersiap sebelum ikut terbang perdana dengan maskapai Super Air Jet

P.A.T.I

Hari Bela Negara

Hari Bela Negara di negara Indonesia ini diperingati tanggal 19 Desember setiap tahunnya. Sejarah peringatan Hari Bela Negara ini sendiri bersumber dari deklarasi Pemerintah Darurat Republik Indonesia (PDRI) yang dibentuk pada 19 Desember 1948 oleh Sjafruddin Prawiranegara di Sumatera Barat.

Sejarah mencatat bahwa deklarasi tersebut dilakukan karena saat itu Ibu kota negara, Yogyakarta, diduduki oleh Belanda dan para pemimpin seperti Soekarno, Hatta, dan Syahrir diasingkan ke luar Jawa. Langkah didirikannya PDRI sebagai bentuk eksistensi bahwa Indonesia, yang mulai diduduki lagi oleh Belanda saat itu, masih ada. Jika Yogyakarta sudah diduduki, masih ada wilayah lain yang akan bertindak sebagai Indonesia. Hal itu menunjukkan bahwa Indonesia merupakan negara yang sangat luas dan beragam.

Sejarah Hari Bela Negara
Sjafruddin sebenarnya sudah diserahkan mandat untuk memimpin Indonesia oleh Soekarno. Saat itu Presiden mengirimnya telegram, tetapi jaringannya terputus karena Belanda. Pasukan tempur Indonesia yang dipimpin Jendral Soedirman pun mengakui PDRI.

PDRI ini berdiri selama 207 hari. Tanggal 13 Juli 1949, Sjafruddin mengembalikan mandat kepada Sukarno, dan beberapa bulan berselang, Belanda akhirnya mengaku kedaulatan RI secara penuh.

Keputusan peringatan Hari Bela Negara diatur dalam Kepres No.28 tahun 2006. Dimana intinya memperingati Hari Bela Negara mengingatkan kita kembali pada perjuangan PDRI dalam mempertahankan Indonesia.

Sikap Sjafruddin dan tokoh nasional pengusung PDRI sangat patut dicontoh. Mereka tetap menunjukkan kepada seluruh dunia bahwa Indonesia masih ada dan berdaulat, meskipun berpusat sementara di Sumatera Barat.

Kita pun pantas mengagumi rasa keprihatinan dan kerendahan hati Sjafruddin yang tidak memakai label Presiden pada dirinya. Sikap kenegarawanan Sjafruddin sangat jelas.

Lalu apa makna bela negara itu sesungguhnya. Bela negara adalah sebuah konsep yang disusun oleh perangkat perundangan dan petinggi suatu negara tentang patriotisme seseorang, suatu kelompok atau seluruh komponen dari suatu negara dalam kepentingan mempertahankan eksistensi negara tersebut.

Konsep bela negara ini juga diatur dalam Undang-Undang nomor 3 tahun 2002 Pasal 9 (1) tentang Pertahanan Negara, yang menyebutkan, "Setiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam upaya bela negara yang diwujudkan dalam penyelenggaraan pertahanan negara."

Pasal tersebut memiliki butir, penjelasan Pasal 9 ayat (1) huruf a Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2002 tentang Pertahanan Negara, yaitu "Upaya Bela Negara" adalah sikap dan perilaku warga negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada Negara dan Undang-Undang Dasar 1945 dalam menjalin kelangsungan hidup bangsa dan negara.

Adapun dasar hukum bela negara secara eksplisit tercantum dalam Undang-Undang Dasar Tahun 1945 Pasal 27 ayat (3) dan Pasal 30 ayat (1), yang berbunyi: Pasal 27 ayat (3) (menganantikan, "Setiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam upaya pembelaan negara".) Pasal 30 ayat (1) menganantikan, "Tiap-tiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam usaha pertahanan dan keamanan negara".

Bela Negara juga terkait dengan eksistensi NKRI dan terwujudnya cita-cita bangsa sebagaimana termuat dalam Pembukaan UUD NKRI tahun 1945, yakni melindungi segenap bangsa Indonesia dan seluruh tumpah darah Indonesia; memajukan kesejahteraan umum; mencerdaskan kehidupan bangsa; ikut melaksanakan ketertiban dunia yang berdasarkan kemerdekaan dan perdamaian abadi dan keadilan sosial.

RUNDO

Pemko Sawahlunto minta dukungan Kemerperin Mantap, "main ateh" pak wali yo !

WN Pakistan tersangka cabul terhadap anak Tangkok paju tu, dan jadi agan ampun !

Dinos Tanah Datar bentuk jurnalis sabahat anak Ko sabana iyo padek mah !

Landasan Pendidikan Kejuruan

OLEH : FRENTI INDRAN K



Pendidikan kejuruan adalah pendidikan yang berkaitan dengan skill menggunakan alat dan mesin (Sanders, dalam Pavlova, 2009). Stevenson dalam Pavlova (2009) mengidentifikasi bahwa pendidikan teknologi mencakup pengetahuan umum (general), pengetahuan teoritis, pemahaman konseptual, bakat dan kemampuan kreatif, keterampilan intelektual, dan penyiapan keberhidupan. Sedangkan pendidikan kejuruan mencakup pengetahuan khusus, pengetahuan praktis/fungsional, pemberian skill/keterampilan, kemampuan reproduktif, keterampilan fisik, dan penyiapan bekerja.

Sedangkan menurut Undang-undang Sistem Pendidikan Nasional (UISPN) No. 20 tahun 2003 pasal 15 menyatakan bahwa pendidikan kejuruan adalah pendidikan menengah yang mempersiapkan peserta didik terutama untuk bekerja dalam bidang tertentu.

Pendidikan kejuruan adalah pendidikan yang menghubungkan, menjodohkan, melatih manusia agar memiliki kebiasaan bekerja untuk dapat memasuki dan berkembang pada dunia kerja (industri), sehingga dapat dipergunakan untuk memperbaiki kehidupannya. Pendidikan kejuruan berhubungan dengan mempersiapkan seseorang untuk bekerja dan dengan memperbaiki pelatihan potensi tenaga kerja.

Hal ini meliputi berbagai bentuk pendidikan, pelatihan, atau pelatihan lebih lanjut yang dibentuk untuk mempersiapkan seseorang untuk memasuki atau melanjutkan pekerjaan dalam suatu jabatan yang sah. Dalam proses pendidikan kejuruan perlu dititikkan pada siswa pentingnya penguasaan pengetahuan dan teknologi, keterampilan bekerja, sikap mandiri, efektif dan efisien dan pentingnya kemandirian sukses dalam karirnya sepanjang hayat.

B. Landasan Pembelajaran Pendidikan Kejuruan

Pendidikan kejuruan merupakan jenis pendidikan yang berorientasi pada keterampilan dimana produk atau lulusan pendidikan ini mudah memasuki pasar kerja atau mampu menciptakan pekerjaan sendiri sehingga sangat bermanfaat bagi pertumbuhan dan perkembangan perekonomian.

Berorientasi ke pasar kerja menjadikan pendidikan kejuruan diminati oleh masyarakat yang menginginkan lebih cepat berada dalam dunia kerja.

Kepraktisan sistem pendidikan, pengajaran, dan pelatihan yang menjadi ciri khas pendidikan kejuruan, menyebabkan pendidikan ini memiliki posisi yang tidak terpisahkan dari sistem pendidikan nasional.

Pendidikan kejuruan tidak berorientasi pada pendidikan akademik, seperti jenis pendidikan non-kejuruan. Karena itu, proses pembelajarannya pun cenderung kepada aktivitas praktik yang sesuai dengan bidang kejuruan tersebut. Dengan berbagai praktik tersebut, maka tingkat profesionalismenya lebih tinggi dan mampu menyesuaikan diri dengan perkembangan teknologi dan juga situasi pasar atau dunia kerja dan industri.

Sebagai jenis pendidikan, pendidikan kejuruan memiliki landasan yang tujuannya adalah sebagai legitimasi bahwa pendidikan ini memang memiliki dasar yang kuat untuk diselenggarakan. Disamping itu, untuk menjamin agar pendidikan kejuruan dapat dikembangkan secara berkesinambungan, maka setiap saat harus menyesuaikan diri dengan perkembangan kebutuhan masyarakat, khususnya dunia kerja atau industri.

Ada beberapa landasan pokok yang patut dipertimbangkan dalam melaksanakan, membina, dan mengembangkan pembelajaran, yaitu: 1. Landasan Yuridis. Landasan yuridis pendidikan di Indonesia adalah seperangkat konsep peraturan perundang-undangan yang menjadi titik tolak sistem pendidikan Indonesia, yang menurut Undang-Undang Dasar 1945, a. LUI 1945 menganantikan kepada pemerintah melalui usaha penyelenggaraan sistem pendidikan nasional untuk meningkatkan keamanan dan ketenangan serta akhlak mulia dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa yang diatur dengan Undang-Undang.

b. LUI Sistem Pendidikan Nasional No. 20 Tahun 2003 pasal 15, menjelaskan bahwa SMK merupakan "pendidikan menengah yang mempersiapkan peserta didik terutama dalam bidang pekerjaan tertentu". Dan pasal 38 yang menyatakan bahwa kerangka dasar dan struktur kurikulum pendidikan dasar dan menengah ditetapkan pemerintah melalui BSNP. c. Kepmendikbud No. 323/1/1997 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Sistem Ganda

di SMK. d. PP No. 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan. e. Permendiknas No. 22 Tahun 2006 tentang Standar Isi.

f. Permendiknas No. 23 Tahun 2006 tentang Sistem Pendidikan Nasional g. Permendiknas No. 24 Tahun 2006 tentang Pedoman Pelaksanaan

h. Permendiknas No. 22 dan No. 23 tentang Standar Isi dan Standar Kelulusan i. Ketentuan-ketentuan lain yang berhubungan dengan penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan di SMK.

Dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional Bab VI Pasal 15 dinyatakan bahwa: Jenis pendidikan mencakup pendidikan umum, kejuruan, akademik, profesi, vokasi, keagamaan, dan khusus. Dalam penjelasan pasal 15 dinyatakan bahwa: Pendidikan kejuruan merupakan pendidikan menengah yang mempersiapkan peserta didik terutama untuk bekerja dalam bidang tertentu. Kemudian pada pasal 18 ayat (2) dan (3) dinyatakan bahwa: Pasal 18 (2) Pendidikan menengah terdiri atas pendidikan menengah umum dan pendidikan menengah kejuruan.

Pasal 18 (3) Pendidikan menengah berbentuk Sekolah Menengah Atas (SMA), Madrasah Aliyah (MA), Sekolah Menengah Kejuruan (SMK), dan Madrasah Aliyah Kejuruan (MAK) atau bentuk lain yang sederajat.

Dalam Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 29 tahun 1990 tentang Pendidikan Menengah Bab I pasal 1 ayat (3) dinyatakan bahwa: Pendidikan menengah kejuruan adalah pendidikan yang mengutamakan penguasaan kemampuan siswa untuk melaksanakan jenis pekerjaan tertentu. Sedangkan pada Bab II pasal 3 ayat (2) dinyatakan bahwa: Pendidikan menengah kejuruan mengutamakan persiapan siswa untuk memasuki lapangan kerja serta mengembangkan sikap profesional.

Berdasarkan undang-undang dan peraturan tersebut, dapat dipastikan bahwa pendidikan kejuruan memiliki legitimasi yang kuat untuk dapat diselenggarakan pemerintah maupun pihak lain, sehingga pendidikan ini dapat menyerap warga masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Landasan Filosofis

Dalam pendidikan kejuruan ada dua aliran filsafat yang sesuai dengan keberadaannya, yaitu eksistensialisme, esensialisme, dan Pragmatism.

Eksistensialisme berpandangan bahwa pendidikan kejuruan harus mengembangkan eksistensi manusia untuk bertahan hidup, bukan merampasnya. Sedangkan esensialisme berpandangan bahwa pendidikan kejuruan harus mengaitkan dirinya dengan sistem-sistem yang lain seperti ekonomi, politik, sosial, tenaga kerjanya serta religius dan moral, dan Pragmatism, yaitu pandangan yang melihat bahwa pendidik dan siswa unsur penting dalam proses pembelajaran.

Oemar Hamalik (1990) memberikan gambaran tentang falsafah pendidikan kejuruan dapat dirangkum ke dalam enam hal yaitu: berdasarkan pandangan individu harus berdasarakan pada orientasi individu itu sendiri, misalnya bakat, minat, kemampuan, dan sebagainya.

b. Beberapa pekerjaan yang ditawarkan meliputi semua aspek kehidupan.

c. Setiap individu harus mendapatkan kesempatan untuk memilih jenis pekerjaan yang cocok dengan orientasi dan kesempatan kerja yang sangat banyak.

d. Individu perlu mendapat dorongan membangun masyarakatnya, berdasarkan pengetahuan, skill, dan kesempatan kerja yang ada.

e. Sumber-sumber pendidikan harus dapat mengembangkan sumber daya manusia, belajar individu yang mampu membantu individu lainnya, sebagai pemimpin dan pembangun.

f. Alokasi sumber-sumber harus merefleksikan kebutuhan manusia.

Charles Prosser dalam Vocational Education in Democracy (1949) yang dikutip oleh William G. Camp dan John H. Hillison (1984, 15-16) memusatkan 16 butir dalil sebagai falsafah pendidikan kejuruan yaitu:

a. Pendidikan kejuruan akan efisien apabila disediakan lingkungan yang sesuai dengan kondisi nyata dimana lulusan akan bekerja.

b. Latihan kejuruan akan efektif apabila diberikan tugas atau program sesuai dengan apa yang dikerjakan kelak. Demikian pula fasilitas atau peralatan beserta proses kerja dan operasionalnya dibuat sama dengan kondisi nyata nantinya.

c. Pendidikan kejuruan akan efektif bila ada latihan dan tugas yang diberikan secara langsung dan spesifik (dalam arti mengerjakan benda kerja sesungguhnya, bukan sekedar tiruan).

d. Pendidikan kejuruan akan efektif bila ada latihan kerja atau dalam pekerjaan tugas sudah dibiasakan pada kondisi nyata nantinya.

e. Pendidikan kejuruan akan efektif bila ada program-program yang disediakan adalah banyak dan bervariasi meliputi semua profesi serta mampu dimanfaatkan atau ditempuh oleh peserta didik.

f. Latihan kejuruan akan efektif apabila diberikan secara berulang kali hingga diperoleh penguasaan yang memadai bagi peserta didik.

g. Pendidikan kejuruan akan efektif bila para guru dan instruktornya berpengalaman dan mampu mentransfer kepada peserta didik.

h. Pendidikan kejuruan akan efektif bila ada kemampuan kejuruan akan efektif bilamana dalam latihan kerja atau dalam pekerjaan tugas sudah dibiasakan pada kondisi nyata nantinya.

i. Pendidikan kejuruan akan efektif apabila memperhatikan kondisi pasar kerja.

j. Proses pematangan belajar dan latihan peserta didik dalam pendidikan kejuruan akan efektif apabila diberikan secara proporsional.

k. Sumber data yang dipergunakan untuk menentukan program pendidikan didasarkan atas pengalaman nyata pekerjaan di lapangan.

l. Pendidikan kejuruan memberikan program tertentu yang mendasar sebagai dasar kejuruanannya serta program lain sebagai pengayaan atau pengembangannya.

m. Pendidikan kejuruan akan efisien apabila sebagai lembaga pendidikan yang menyiapkan SDM untuk memenuhi kebutuhan dunia kerja tertentu dan dalam waktu tertentu.

n. Pendidikan kejuruan dapat dirasakan manfaatnya secara sosial masyarakat termasuk memperhatikan hubungan kemanusiaan dan hubungan dengan masyarakat luar dunia pendidikan.

o. Administrasi pendidikan kejuruan akan efisien apabila bersifat fleksibel dan tidak bersifat kaku.

p. Walaupun pendidikan kejuruan telah diusahakan dengan biaya investasi maksimal mungkin, namun apabila sampai dalam batas minimal tersebut tidak efektif, maka lebih baik penyelenggaraan pendidikan kejuruan dibatalkan.

Landasan Keilmuan

Menurut Djojonegoro (1998:41-43) pendidikan kejuruan diselenggarakan berdasarkan atas landasan keilmuan yang kuat. Beberapa disiplin digunakan sebagai landasan, di antaranya adalah ekonomi, prilogi dan sosiologi. a. Ilmu ekonomi, ilmu ekonomi, yang utamanya menekankan pada efisiensi dan investasi, merupakan dasar penyelenggaraan pendidikan kejuruan. Artinya, pendidikan kejuruan dijalankan atas dasar prinsip-prinsip efisiensi, baik internal maupun eksternal.

b. Demikian juga, pendidikan kejuruan dijalankan atas dasar prinsip investasi (human capital). Artinya kita berpedoman bahwa semakin tinggi pendidikan seseorang, semestinya orang yang bersangkutan semakin produktif, dan dengan demikian orang yang lebih produktif akan mendapat upah yang lebih besar. Inilah esensi human capital theory yang menjadi dasar penyelenggaraan pendidikan kejuruan.

Landasan psikologi

Jika filosofi berkaitan dengan "apa" seharusnya yang diajarkan kepada peserta didik, maka psikologi mempersoalkan "bagaimana" cara mengajarkan "apa" tersebut. Pendidikan kejuruan melandaskan diri pada keyakinan bahwa manusia itu memiliki perbedaan dalam dimensi-dimensi fisik, intelektual, emosional, dan spiritualnya. Karena itu, kita harus menggunakan cara-cara penyampaian yang berbeda-beda. Pada konteks itu, muncul metodologi pengajaran yang beragam yang penggunaannya disesuaikan dengan selera individu yang berbeda-beda.

Kapolda Sumbar Buka Sosialisasi dan Simulasi DVI

Padang, Khazanah—Untuk meningkatkan kemampuan dalam penanganan suatu musibah bencana alam, Polda Sumbar mengadakan pelatihan, sosialisasi dan simulasi *Disaster Victim Identification* (DVI). Pelatihan DVI ini dibuka oleh Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy Minahasa, SH, S.I.K., Selasa (21/12) di ruang Jenderal Hoegeng Mapolda Sumbar.

Pembukaan pelatihan DVI Polda Sumbar ini dihadiri Wakapolda Sumbar Brigjen Pol Edi Mardianto, S.I.K., M.Si dan Pejabat Utama Polda Sumbar. Sedangkan peserta pelatihan terdiri dari personel Polda Sumbar, TNI, BPBD, Basamas dan instansi terkait lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolda Sumbar menyebut bahwa perkembangan situasi dan kondisi di Indonesia pada akhir-akhir ini sering terjadi bencana baik dari faktor alam atau perbuatan manusia yang merusak ekosistem.

Adapun bencana yang menonjol baru-baru ini adalah kejadian erupsi gunung Merapi di Lumajang Jawa Timur dan terbakarnya Lapas Tangerang yang menelan korban puluhan narapidana.

Sedangkan bencana di Provinsi Sumatera Barat sendiri katanya, sampai saat ini diprediksi sebagai wilayah yang rawan akan potensi ancaman bencana berupa gempa, tsunami, tanah longsor, gunung meletus dan bencana lainnya.

"Ini harus menjadi perhatian

kita bersama, berdasarkan rilis terbaru dari Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memprediksi bahwa Provinsi Sumbar akan mengalami intensitas hujan tinggi untuk beberapa minggu ke depan. Ini dikhawatirkan akan mengakibatkan banjir, longsor dan bencana alam lainnya," katanya.

Baru-baru ini bencana yang terjadi sekitar bulan September yaitu longsor di Nagari Pasia Laweh Kecamatan Lubuk Alung yang menelan korban 7 orang," sebutnya.

Teddy Minahasa menuturkan, korban yang diakibatkan oleh kejadian bencana tersebut saat ini sudah menjadi perhatian serius dari pemerintah dalam hal penanganan yang cepat dan tepat bukan hanya terhadap korban hidup, akan tetapi penanganan terhadap korban meninggal dunia juga harus ditangani dengan baik dan benar karena pada korban meninggal dunia terdapat barang milik yang melekat pada hak-hak orang yang meninggal dunia mulai dari aspek hak asasi manusia, aspek hukum, kepentingan klaim asuransi serta



TANDA PESERTA - Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy Minahasa memasangkan tanda peserta pelatihan, sosialisasi dan simulasi *Disaster Victim Identification*. (Foto : Humas)

sebagai upaya awal dari suatu penyelidikan.

"Penanganan pada korban meninggal dunia salah satunya adalah melaksanakan identifikasi melalui prosedur DVI," ucap Teddy Minahasa.

Jenderal bintang dua tersebut berpesan, DVI atau *Disaster Victim Identification* adalah suatu prosedur untuk mengidentifikasi korban meninggal dunia akibat bencana, yang dapat

dipertanggungjawabkan secara sah oleh hukum dan ilmiah serta mengacu pada Interpol DVI Guideline.

"DVI diperlukan untuk proses identifikasi dari jenazah guna kepentingan penyelidikan, mengagakan ham, dan legatitas dari jenazah itu sendiri," ujarnya.

Dikatakan, DVI tidak bisa bekerja sendiri, harus melibatkan stake holder terkait seperti BPDP, Basamas, Dinas Kesehatan, Dinas

Sosial, Rumah Sakit Pusat

Untuk lebih memahami dan mengerti tugas masing-masing dalam proses DVI dan mempersiapkan personel baik dari instansi Polri maupun lintas sektoral dengan kemampuan yang dibutuhkan dalam setiap proses pelaksanaan DVI, maka dilaksanakanlah acara ini yaitu Sosialisasi dan Simulasi DVI serta penanggulangan bencana Polda Sumatera Barat dapat teratasi dengan baik,"

■ humas polda sumbar

SEBAGAI WUJUD SYUKUR

Alumni Akabri 2001 Dwipa Arya Lakukan Bakti Sosial

Pasaman Barat, Khazanah— Dalam rangka memperingati 2 dekade Akabri 2001 "Dwipa Arya", Kapolres Pasaman Barat AKBP M. Aries Purwanto, S.I.K., M.M. memberikan bantuan sosial di wilayah yang ia pimpin.

Sejak tanggal 26 Juli 2021 AKBP M. Aries Purwanto, S.I.K., M.M. menjadi orang nomor satu di Polres Pasaman Barat, telah banyak berbuat untuk salah satu kabupaten/kota yang ada di Provinsi Sumatera Barat.

Saat ini, di Indonesia tidak terkecuali di Kabupaten Pasaman Barat dihadapkan pada penanggulangan wabah Covid-19 yang telah banyak menimbulkan korban jiwa, untuk itu mantan Pamen Koordimob Polri membuat terobosan kreatif dalam penanganan wabah Covid-19 di Kabupaten Pasaman Barat.

Salah satu cara penanggulangan wabah Covid-19 adalah dengan cara pemberian vaksinasi kepada seluruh masyarakat agar wabah virus tersebut tidak mudah menular.

Akselerasi vaksinasi yang dipromosikan pemerintah saat ini cukup ampuh mengurangi angka

penularan Covid-19. Untuk itu, pria yang lahir di Pamkakan Madura ini mempunyai trik dalam mempercepat akselerasi vaksinasi yang ada di Kabupaten Pasaman Barat.

Terobosan kreatif yang dilaksanakan M. Aries adalah percepatan vaksinasi dalam menyediakan tempat, tenda karasi serta alat-alat lainnya yang digunakan untuk mendirikan gerai vaksin, menyediakan kendaraan untuk menjemput dan mengantar masyarakat yang akan mendapatkan vaksin,

menyediakan snack/atau makan bagi peserta vaksinasi, pemberian sembako kepada peserta vaksin, melakukan kegiatan *door to door system*, memerintahkan seluruh anggota Bhabinkamtibmas untuk membawa himbauan dan edukasi tentang pentingnya vaksin serta mengintruksikan seluruh personel Polres Pasaman Barat untuk mengawal kegiatan vaksinasi di berbagai nagari ataupun jorong yang ada di Kabupaten Pasaman Barat.

Bertepatan pada 20 tahun pengabdian Akabri 2001, Kapolres Pasaman Barat memberikan



SERAHKAN BANTUAN - Kapolres Pasaman Barat AKBP M. Aries Purwanto memberikan bantuan sosial di wilayah yang ia pimpin. (Foto : Humas)

bantuan sembako untuk masyarakat yang terdampak wabah Covid-19. Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh M. Aries kepada warga pada saat kegiatan vaksinasi.

"Kegiatan pembagian sembako ini merupakan wujud syukur 20 tahun pengabdian bangsa dan negara, saya beserta seluruh Alumni Akabri 2001 "Dwipa Arya" memohon doa kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pasaman Barat agar kami semua dapat

menjalankan tugas dengan baik, mendukung dan mendukung kami dalam menjalankan amanah yang kami emban ini sebagai abdi negara," ungkap M. Aries.

Bantuan sembako dalam rangka 20 Tahun Pengabdian "Dwipa Arya" ini diberikan langsung oleh Kapolres kepada warga yang terdampak wabah Covid-19 yang ada di Kabupaten Pasaman Barat berupa beras, telur ayam, minyak goreng serta gula pasir. ■ humas res pasbar

Kasat Resnarkoba Polres Pariaman Dialogis dengan Warga

Pariaman, Khazanah—Seluruh personel Polres Pariaman berperan aktif dalam mendukung percepatan vaksinasi di wilayah hukum (wilkum) Polres Pariaman.

Tak terkecuali Kasat Resnarkoba Polres Pariaman Iptu Nofridal, SH, MH juga terjun dalam melakukan monitoring pelaksanaan vaksinasi dan himbauan protokol kesehatan (prokes) di tengah masyarakat. Selasa 21 Desember 2021. Seperti kali ini pada pelaksanaan kegiatan vaksinasi yang berlangsung di dua tempat, yakni di Nagari Sikujur dengan pelayanan vaksinasi di Puskesmas Sikujur, dan lokasi berikutnya di Nagari Sikujur Tengah.

Meski bersamaan pelaksanaan vaksinasi di Nagari Sikujur dalam perkembangannya didera hujan, namun pelayanan kepada masyarakat tetap berlangsung.

Sedangkan untuk Nagari Sikujur Tengah sebagai akibat dipengaruhi situasi hujan di daerah Sikujur masih menunggu giliran untuk pelaksanaan vaksin.

"Kondisi hujan berdampak pada giat personel lainnya yang ada di Nagari Sikujur Tengah belum dapat giliran vaksin," kata Iptu Nofridal.

Namun demikian, Kasat Resnarkoba mengajak sekaligus menghimbau agar memaksimalkan pengumpulan data massa yang akan divaksin berikutnya.

Di kesempatan itu Kasat Resnarkoba juga melaksanakan dialogis dengan warga setempat dalam rangka peningkatan pencapaian vaksinasi.

"Kita mendorong agar vaksinasi ini semuanya bisa dipercepat, sehingga bisa tercapai kekebalan komunal (herd immunity) masyarakat, dan kita bisa terhindar dari Virus COVID-19," pungkasnya. ■ uki

Bhabinkamtibmas Dampingi Vaksinator dari Puskesmas Pariaman

Pariaman, Khazanah—Setiap waktu Kapolsek Kota Pariaman Polres Pariaman AKP Edi Karan Prianto, SH, MH tak pernah absen memberikan laporan kegiatan Bhabinkamtibmas, terutama dalam tugas percepatan vaksinasi di wilayah tugasnya masing-masing.

"Laporan ini penting terus disampaikan kepada pimpinan, sehingga dapat petunjuk dan arahan dalam pengoptimalan percepatan vaksinasi," kata AKP Edi Karan Prianto, Selasa (21/12/2021).

Laporan kali ini seperti kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Novri Andri dengan mengikuti kegiatan vaksinasi yang digelar sejak pagi di Kantor Kelurahan Lohong.

"Kegiatan vaksinasi ini sekaligus mendampingi vaksinator yang berasal dari Puskesmas Pariaman dalam melaksanakan tugasnya," ujarnya.

Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di lokasi mendampingi pelaksanaan vaksinasi, maka petugas vaksinator dan peserta vaksin dapat merasa nyaman.

Sebaliknya terjalinnya silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan vaksinator dan peserta vaksin.

Retenannya, sebut kapolsek, tentu menguatkan situasi kamtibmas yang kondusif baik saat kegiatan berlangsung maupun di tengah masyarakat.

Tak lupa Bhabinkamtibmas di kesempatan itu menghimbau masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan (prokes) dengan menerapkan 5M, terutama salah satunya memakai masker setiap melakukan aktifitas di luar rumah, menjaga jarak dan mencuci tangan.

"Saat sekarang ini vaksinasi dan proses merupakan salah satu upaya dari pemerintah untuk memutus penyebaran dan penularan Virus COVID-19. Sehingga hal itu mewujudkan herd immunity (kekebalan kelompok) masyarakat," tukasnya.

Dari laporan kegiatan yang disampaikan Bhabinkamtibmas bahwa selama pelaksanaan hingga berakhirnya kegiatan vaksinasi, situasi aman dan terkendali. ■ uki

Kapolres Mentawai Pimpin Rakor Lintas Sektoral Ops Lilin Singgalang

Mentawai, Khazanah—Untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat saat perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Polres Mentawai melaksanakan Rakor Lintas Sektoral Operasi Lili Singgalang 2021 bertempat di Aula Mako Polres Mentawai, Selasa (21/12).

Kegiatan rakor lintas sektoral ini di buka Kapolres Mentawai AKBP Mu'at, SH,MM di hadir Bupati Mentawai diwakili staf ahli, Dandim 0319 Mentawai, Danlanal Mentawai, Kakan SAR Mentawai, Waka Polres Mentawai, para Kabag dan Kasat Polres Mentawai, Kasat Pol PP Mentawai, BPBD Mentawai, Dinkes Mentawai dan Dishub Mentawai.

Dalam sambutannya Kapolres mengatakan, rakor lintas sektoral yang dilakukan ini dalam rangka pengamanan Natal 2021 dan tahun baru 2022 di wilkum Polres Mentawai untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta tetap mematuhi protokol kesehatan.

"Terimakasih atas dukungan dan kerjasamanya dalam kegiatan Operasi Lili Singgalang 2021 dalam rangka menyambut perayaan Nataru 2022, di harapkan dapat terjaga dan terlaksana dengan aman dan terhib," tuturnya.



PIMPIN RAPAT - Kapolres Mentawai, AKBP Mu'at memimpin Rakor Lintas Sektoral Operasi Lili Singgalang 2021. (Foto : Humas)

Rakor yang diselenggarakan ini ada beberapa paparan yang disampaikan dalam pelaksanaan ops Lili Singgalang 2021, berikut paparan dari Kabag Ops Polres Mentawai. a. Menyiapkan personel yang terkait untuk pengamanan Natal dan Tahun Baru di gereja-gereja yang melaksanakan ibadah. b. Dalam kegiatan penyambutan Natal dan Tahun Baru, agar tetap melaksanakan Protokol Covid 19 dalam pelaksanaan ibadah di gereja-gereja. c. Untuk agar mudik,

baik yang keluar dari Mentawai maupun yang masuk ke Mentawai dengan menggunakan kapal laut tetap melaksanakan vaksin. d. Dalam penyambutan Natal dan Tahun Baru akan terjadi lonjakan kendaraan di wilayah Kabupaten Kepulauan Mentawai.

Selanjutnya paparan dari Kasat Intelkam Polres Mentawai sebagai berikut : a. Melaksanakan giat intelijen meliputi tindakan lidik, Pamgal dengan langkah-langkah deteksi, identifikasi dan penilaian guna memperoleh bakti maupun

info adanya gangguan kamtibmas. b. Melaksanakan pencegahan berupa giat sosialisasi dan himbauan penyebaran pamflet, spanduk agar masyarakat ikut berpartisipasi aktif menjaga lingkungan dari kejahatan. c. Melaksanakan PAM pada tempat-tempat ibadah, wisata, rekreasi, perhotelan, objek pergantian tahun maupun obvit dan tempat debarisasi/embarasi transportasi darat, laut dan udara dengan menerapkan prokes. d. Melaksanakan tes anti gen secara acak kepada pelaku perjalanan atau pengunjung wisata maupun tempat ibadah dan melaksanakan Gakkum terhadap segala bentuk pelanggaran prokes maupun pelanggaran syarat perjalanan selama Ops lili 2021 sesuai ketentuan hukum yang berlaku.

"Selama kegiatan Ops Lili Singgalang dalam rangka Natal dan Tahun baru, diharapkan dapat berlangsung dengan kondisi aman terhib dan lancar," harapnya.

Dia menambahkan, bagi masyarakat yang akan pulang kampung kalau dapat bisa ditunda, guna mengantisipasi penyebaran Covid-19, apalagi varian baru virus Omicron sudah masuk Indonesia, tentu perlu di antisipasi dengan cara mengikuti vaksinasi. ■ humas

UMKM Dapat Jatah Lapak di Bandara hingga Rest Area Tol

Padang, Khazanah—Angin segar berhembus untuk pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). Kabar gembira itu datang dari Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki. Ia menyebut bahwa pelaku UMKM dapat tempat untuk menjalankan usaha di ruang publik seperti bandara hingga jalan tol.

Cipta Kerja bagi usaha. Di Undang-Undang Cipta Kerja sudah diatur 30 persen ruang publik seperti pelabuhan, terminal, bandara, rest area di jalan tol 30 persen untuk UMKM," kata Teten dalam video virtual, Rabu (22/12).

Kemudian kata dia, 40 persen belanja pemerintah juga mesti menyerap produk UMKM. Produk yang bisa diserap pun beragam seperti makanan hingga alat tulis kantor.

"40 persen belanja pemerintah sekarang harus menyerap produk UMKM, kuliner bisa jualan lewat online untuk rapat-rapat di kantor, lewat belanja pengadaan," tuturnya. "Sekarang Bapak Ibu sekalian bisa juga menjadi vendor pengadaan pemerintah untuk furnitur, alat tulis kantor, macam-macam, permesinan dan lain sebagainya, alat pertanian, alat kesehatan," tambahnya.

Dia juga menambahkan akan bekerjasama dengan BUMN agar bisa mempromosikan UMKM. Adapun, saling berintegrasi akan mendorong pertumbuhan ekonomi Indonesia. "UMKM itu adalah tulang punggung ekonomi jadi harus bekerjasama saling membangun," imbuhnya.

Cek Dulu Aturan Naik KA di Sumbang Saat Nataru

Padang, Khazanah—PT KAI Divre II Sumatra Barat (Sumbang) mewajibkan penumpang mengikuti aturan naik kereta api selama momen Natal dan Tahun Baru (Nataru). Aturan perjalanan mengikuti protokol kesehatan Covid-19 termasuk wajib vaksin bagi penumpang.

Kepala Humas PT KAI Divre II Sumbang Erlangga Budi Laksono mengatakan aturan perjalanan KA pada masa Natal dan Tahun Baru 2022 sesuai dengan terbitnya SE/ Kemenhub Nomor 112 Tahun 2021. Pelanggan KA lokal berusia di atas 12 tahun wajib vaksin Covid-19 minimal dosis pertama.

"Jika belum dapat divaksin dikarenakan alasan medis, dapat menyertakan surat keterangan dari dokter spesialis atau dokter rumah sakit pemerintah sebagai pengganti vaksin," kata dia, Selasa (21/12).

Sementara untuk Pelanggan kereta lokal yang berusia dibawah 12 tahun dapat bepergian dengan didampingi orang tuanya yang telah vaksin. PT KAI menuntun konsisten menerapkan protokol kesehatan secara disiplin sesuai ketentuan dari pemerintah selama pandemi Covid-19.

Selain itu, pelanggan harus dalam kondisi sehat dengan tidak menderita flu, pilek, batuk, hilang daya penciuman, diare, demam, dan suhu badan tidak lebih dari 37,3 derajat celsius.

Pelanggan diwajibkan untuk menggunakan masker kain tiga lapis atau masker medis yang menutupi hidung dan mulut. Calon penumpang juga tidak diperkenankan untuk berbicara satu arah maupun dua arah melalui telepon ataupun secara langsung sepanjang perjalanan.

Penumpang juga tidak diperkenankan untuk makan dan minum sepanjang perjalanan bagi perjalanan yang kurang dari dua jam.

"Kecuali bagi individu yang wajib mengonsumsi obat dalam rangka pengobatan yang jika tidak dilakukan dapat membahayakan keselamatan dan kesehatan orang tersebut," ujarnya.

KAI juga telah mengintegrasikan aplikasi PeduliLindungi dengan sistem boarding KAI. Integrasi ini terwujud melalui kerjasama antara KAI dan Kementerian Kesehatan dengan tujuan untuk mempermudah pelanggan, memperlancar proses pemeriksaan dokumen, dan menghindari pemalsuan dokumen.

KAI Divre II Sumbang dalam masa angkutan Nataru juga tetap konsisten melayani pelayanan Vaksinasi Covid-19 secara gratis di Klinik Mediska Padang setiap hari Selasa, Kamis, dan Sabtu Pukul 08.30 WIB s.d 15.00 WIB. Layanan Vaksinasi dengan jenis Vaksin Coronavac yang diselenggarakan di Klinik Mediska Padang, Jl. Andalas, No. 3 Simpang Haru, Kota Padang.

"Ini diselenggarakan untuk membantu masyarakat dalam memenuhi persyaratan bepergian menggunakan kereta api di masa pandemi," ujarnya.

Manajemen KAI Divre II Sumbang juga melakukan pengecekan rutin di berbagai stasiun maupun Lintas. Tujuannya untuk memastikan pelayanan berjalan dengan lancar, protokol kesehatan diterapkan secara disiplin, dan memastikan sarana prasarana kereta api dalam kondisi yang andal.

"Tujuannya untuk menghadirkan layanan kereta api di masa Natal dan Tahun Baru 2022 yang aman, nyaman, selamat, dan sehat," katanya. ■

inovasi lingkungan," ujar Direktur Pembinaan Usaha Hilir Migas Kementerian ESDM Soerjaningih dikutip dari laman resmi Ditjen Migas, Rabu (22/12).

Saat ini Premium RON 88 hanya digunakan oleh tujuh negara saja. Volume yang digunakan pun sangat kecil.

Kesadaran masyarakat menggunakan BBM dengan kualitas yang lebih baik, menjadi salah satu penyebabnya.

digantikan dengan BBM yang kualitasnya lebih baik. "Dengan roadmap ini, ada tata waktu di mana nantinya kita akan menggunakan BBM ramah lingkungan. Ada masa di mana Pertalite harus dry, harus shifting dari Pertalite ke Pertamina,"

katanya. Proses shifting Pertalite ke Pertamina ini juga menjadi salah satu bahasan FGD agar peralihan ini tidak menimbulkan gejolak di masyarakat. "Sehingga kita juga mencermati volume Pertalite yang harus disediakan untuk masyarakat," katanya.

Leonardy Dukung Peningkatan Jalan Malalak Pariaman jadi Jalan Provinsi



BERDIALOG - Anggota DPD RI, H. Leonardy Harmainy Dt. Bandaro Basa berdialog dengan masyarakat Nagari Malalak. (Foto : Zoel)

Malalak, Khazanah—Ruas jalan Malalak - Pariaman baru 1,7 kilometer yang disial hotmix. Sisanya masih jelek dan lebar jalannya pun kecil.

Peningkatan jalan tersebut sangat diharapkan oleh masyarakat Malalak Baras. Sebab ruas jalan itu mempersingkat jarak ke Kota Pariaman.

"Jalan ini alternatif bagi masyarakat yang hendak ke Pariaman. Saat ini jalan itu sudah diperlebar dan diaspal baru oleh pemerintah Kabupaten Agam, namun untuk Malalak Baras baru 1,7 kilometer," ungkap Walinagari Malalak Barat, Pujianto kepada Anggota DPD RI H. Leonardy Harmainy Dt. Bandaro Basa yang berkunjung ke nagarinya, Senin 20 Desember 2021.

Dia berharap agar Leonardy memfasilitasi agar jalan dari Simpang Tower ke Ulu Banda sepanjang 20 kilometer segera ditingkatkan seperti yang sudah diselesaikan sepanjang 1,7 kilometer tersebut.

Pujianto, Sekretaris Nagari Malalak Barat Zamri pun mengungkapkan kesulitan dia dan perangkat dalam membuat pelaporan penggunaan Dana Desa. Semua harus dilakukan secara online. "Kami pakai penguat sinyal dari penyedia layanan, namun biayanya relatif mahal. Kami mohon fasilitasi bapak agar tower perusahaan selular hadir di nagari kami," ungkapnya.

Lebih jauh dia mengatakan bahwa saat ini ada pengerjaan kabel telpon di jalan Sicienicin-Malalak, besar harapan dia agar melalui fasilitasi dari Senator Sumbang kabel telpon itu ditarik juga ke arah Malalak Barat. "Ini harapan besar dari masyarakat kami pak," ungkapnya lugas.

Ketua Badan Nagari Malalak Barat, Barizal juga mengharapkan agar Leonardy mau membantu nagari mereka merealisasikan harapan-harapan yang diungkapkan oleh walinagari dan perangkatnya tadi.

Anggota DPD RI, H. Leonardy Harmainy Dt. Bandaro Basa, S.I.P., M.II menyambut baik aspirasi yang disampaikan oleh walinagari beserta perangkatnya dan Ketua Bumas. Peningkatan jalan sangat bermanfaat untuk melancarkan akses transportasi. Dengan lancarnya transportasi, maka ekonomi masyarakat di Malalak Barat akan makin meningkat.

Bahkan potensi wisata seperti wisata air Ulu Banda, air terjun Burai-Burau Indah di daerah itu akan berutang pada. Masyarakat akan merasakan dampak positif dari pembangunan wisata tersebut nantinya.

Pegawai yang Baik, Kunci Pelayanan Publik yang Baik



Payakumbuh, Khazanah – Poin utama dari transformasi dan inovasi pelayanan publik ini adalah pastikan para pegawai itu bisa bekerja dengan rating yang baik. Maksudnya jangan berikan suatu pekerjaan atau jabatan kepada pegawai yang tidak sanggup untuk memikul beban kerjanya.

Pedagang Payakumbuh Tolak IPTU

Payakumbuh, Khazanah – Ikatan Pedagang Pasar Payakumbuh (IP3), menolak perubahan nama Surat Bukti Pemegang Hak Sewa menjadi Izin Pemakaian Tempat Usaha (IPTU) yang tertuang dalam Surat Edaran (SE) nomor 5113/44/DK/UKM/PSR/PK-IX/2021.

Indonesia dengan menghadirkan 167 layanan untuk pemangku masyarakat dan kemudahan dalam berinvestasi. "Terbukti dengan adanya MPP ini, masyarakat dan investor merasa nyaman dalam berurusan sehingga Payakumbuh menjadi kota terbaik nasional dalam pelayanan investasi tahun 2021 ini," terangnya.

Bidik Kaum

Nurnas pun memberikan testimoni nya: "Penerbangannya enak dan nyaman, saya kira ini akan menarik untuk wisatawan yang akan berkunjung ke Sumatera Barat," tutur Nurnas. Ia pun mengakui kesan milenial yang ditampilkan baik pada pelayanan maupun ada interior dalam kabin sampai ke seragam awaknya.

Tobaaaaa!

korban memulihkan trauma yang dialaminya," kata dia. Ia mengatakan warga negara Pakistan bernialis AHB yang diduga sebagai pelaku cabul terhadap anak perempuan bawah umur di Kota Padang merupakan investor perabot.

Dari Kuranji, Tarekat

Bentuknya juga sudah kusam, tidak ada tanda renovasi, tonggak, kaca masjid tersebut serta atap tampak gersang seperti dimakan usia. Di bagian luar arah kiblat ada beberapa makam yang juga sudah bersema.

Allah Maha Memudahkan

semakin baik dan banyak pahalanya. Karena pandangan itu — tidak disadari atau tidak—ada atau banyak orang yang berpuasa tidak segera berbuka atau tidak makan sahur. Bahkan ada yang namanya puasa pati geni, tidak berbuka tidak sahur. Padahal puasa dalam islam yang terbaik adalah yang cepat-cepat berbuka (ta'jilul fithur) dan memakhirkan sahur (ta' khairul sahur).

Tanpa PDRI

muda dalam rangka meningkatkan semangat nasionalisme dan semangat bela negara. Semangat berkorban para tokohnya, semangat membantu masyarakatnya hingga teladan yang ditunjukkan Ketua PDRI MR. Syafruddin Pirwanegara saat menyerahkan mandat kekuasaan kembali kepada Soekarno.

situs Traveloka misalnya, SAJ menajual Rp574.000 untuk rute Jakarta-Padang. Tetapi untuk penerbangan 23 Desember 2021 Padang-Jakarta, sudah habis tiketnya. Untuk menambah kenyamanan Super Air Jet akan menawarkan gratis bagasi 20 kg. "Keuntungan atau nilai lebih terbang dengan Super Air Jet ialah Super Ekstra dengan gratis bagasi 20 kilogram (kg), yang semakin memajukan dan mempermudah ketika melakukan penerbangan," katanya.

kemudian korban ditarik oleh WNA ini dan menyandarkan korban ke dinding. WNA ini langsung melakukan tindakan pencabulan. "Setelah melakukan perbuatan cabul tersebut, WNA ini mengancam korban dengan berkata jangan kasih tau siapa-siapa."

lain. Bahkan dosen-dosen dan mahasiswa juga pernah kesini meneliti banguna masjid tersebut," urainya. Atap bertingkat lima ini juga memiliki makna, menurut Darmawi, atap tersebut dibangun oleh lima kaum suku, yaitu Suku Chantigo, Melayu, Tanjung, Koto dan Jambak. "Dulu kaum ini yang membangun masjid ini, maka itulah maknanya atap bertingkat lima," ujarnya.

itu (misalnya perempuan yang datang bulan dan musafir). Kadang-kadang karena keinginan ngepang-ngepaskan ibadah, orang sampai melupakan mana yang hak Allah dan mana yang hak Adami. Tidak bisa membedakan mana yang semangat agama dan mana yang nafsu. Kita misalnya, sering menyaksikan sesama muslim bertengkar soal lelak, hari raya.

Menurutnya gubernur Majeedli sangat mengerti dan paham sekali mengenai sejarah PDRI sehingga bisa memaparkan dengan lengkap dan runtut. "Tampil sebagai narasumber lain dalam webinar ini Kepala Pusat Analisis Perputakaan dan Pengembangan Budaya Baca, Dr. Adin Bondar, Ph.D. Kepala Pusat Kurikulum dan Pembelajaran Drs. Zulkipli, dan dari kalangan akademisi, Prof. Dr. Nadhiro, M.Pd. ■ rina akmal

memang dirayakan secara sederhana, tidak ada pesta-pesta bahkan tidak ada penggratisan objek wisata seperti yang dilakukan Pemko Bukittinggi pada tahun sebelumnya. "Benar, tidak ada penggratisan seperti tahun sebelumnya," kata Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Bukittinggi, Supardi.

Menuju Bukittinggi

ujarnya. Ia kemudian mengingatkan warga kotanya bahwa dirinya bersama Wakil Walikota dan seorang slagoreta Pemko Bukittinggi serta DPRD sedang akan membawa kota ini menjadi Kota Hebat. Hebat adalah akronim dari Humanis – Entrepreneur – Bijak – Agamis – Tauladan. Kelima landasan itu adalah dalam rangka membikin hebat tujuh program unggulannya yakni, Hebat Ekonomi Kerjaktan, Hebat Pendidikan, Hebat Kesehatan & Lingkungan, Hebat Pariwisata, Seni budaya & Olahraga, Hebat Tata kelola Pemerintahan, Hebat Sosial Kemasyarakatan dan Hebat Pertanian.



ANDRI YULIKA

DIES NATALIS ISI PADANG PANJANG KE-56

Pandemi Jadi Momentum Kebangkitan Seni



NOVESAR JAMARUN

UNTUK kali kedua, setelah tahun lalu dies natalis ke-55 diperingati secara daring, kini perayaan dies natalis Institut Seni Indonesia (ISI) Padang Panjang 22 Desember tahun 2021 ke-56, kembali digelar dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Meskipun begitu, ISI Padang Panjang berkomitmen menjadikan pandemi Covid-19 sebagai momen kebangkitan kesenian di era new normal.

Selain itu, selama masa pandemi Covid-19 menjadi momentum terbuka untuk melakukan renungan reflektif melihat berbagai kekurangan dan pencapaian, serta memperbaikinya untuk kinerja yang lebih baik.

ISI Padang Panjang menggelar Sidang

Terbuka Senat dan Orasi Ilmiah dalam rangka Dies Natalis ke-56 di Gedung Pertunjukan Hoerijah Adam, Rabu (22/12). Asisten III Sekretariat Daerah Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, Andri Yulika, SH, M.Hum menyebutkan, di era revolusi industri 4.0 atau era Internet of Thing (IOT), manusia dituntut untuk menjadi pribadi sedia setiap saat, *realtime, on-demand* dan terbuka.

"Perlu menjadi kesadaran bersama, bahwa saat ini kita hidup di era disrupsi, era transisi yang mengubah lanskap kehidupan manusia," sebutnya.

Dia mengatakan, pihaknya berharap ISI Padang Panjang dapat berikan tekanan perubahan pada visi dan tujuan peningkatan pendidikan tinggi, yaitu

penyelenggaraan pendidikan sebagai proses pembudayaan dan pemberdayaan anak bangsa yang mampu membangun potensi kreativitas yang berkelanjutan. Segala tujuan tersebut harus disesuaikan dengan kondisi aktual nasional global dengan merebaknya pandemi; corona yang menghadirkan berbagai persoalan multidimensinya.

Ditambahkannya, kita diharapkan untuk siap memenangkan persaingan global dan harus selalu mengembangkan ilmu pengetahuan untuk berprestasi menghadapi tantangan besar yang akan terjadi di era revolusi industri 4.0 saat ini.

"Setidaknya ada sembilan perubahan kehidupan 4.0. Di antaranya perubahan teknologi, perubahan makna ownership

ke sistem sharing concept, perubahan pekerjaan dan profesi. Kemudian perubahan peta kompetisi, perubahan perilaku dan gaya hidup, perubahan regulasi, perubahan sumber kedaulatan baru, perubahan menjaga trust dan reputasi menjadi tumpuan kehidupan dan perubahan skill baru," jelasnya.

Sementara itu, Rektor ISI, Prof. Dr. Novesar Jamarun, MS dalam sambutannya menyampaikan, perlu disikapi dan penyesuaian dalam mengikuti perubahan.

"ISI 56 tahun yang lalu, dalam serba keterbatasan fasilitas, tapi kerja keras tanpa pamrih dari para pendahulu kita, ISI kini telah berkembang maju. Kini dengan potensi yang dimiliki, baik alumni maupun civitas akademika, ISI hadir

dengan fasilitas yang memadai. Kampus biru yang siap bersaing, baik nasional maupun internasional," ungkapnya.

Ditambahkannya, guna menerapkan Kampus Merdeka-Merdeka Belajar, ISI terus tumbuh dan berkembang. "Beberapa hal telah kita upayakan. Di antaranya, kita telah tergabung dalam penerimaan mahasiswa baru secara Nasional. Semua program studi kita telah terakreditasi. Tahun ini, kita kembali menghadirkan dua program baru S1 dan dua program di pascasarjana," sebutnya.

Peringatan Dies Natalis ke-56 tahun ini, katanya, bisa dijadikan sebagai evaluasi dan introspeksi atas apa yang telah dilakukan selama 56 tahun sebelumnya. **Paulhendra**



REKTOR ISI Padang Panjang, Novesar Jamarun ketika memimpin Sidang Senat Terbuka Dies Natalis ISI Padang Panjang ke-56. IST



ANGGOTA Senat ISI Padang Panjang. IST



GEDUNG Rektorat ISI Padang Panjang. IST



PERWAKILAN kepala daerah dan jajaran Forkopimda ketika sidang senat terbuka Dies Natalis ISI Padang Panjang ke-56. IST

KHA ZAHAN

MAU PASANG IKLAN ?

Hubungi :
0751-8952449
HP/WA :
081363400050
08126777345

TOKO MAS MURNI

Ruko Rajawali Titaharti Padang Telp. 07510000

BERHIAS - MENABUNG & VALUTA ASING

- 1. Distribusi Emas dengan Beragam Pilihan
- 2. Layanan Mau atau tidak
- 3. Mempersiapkan barang sesuai dengan kebutuhan

FREE SERVICE

Pusat Perhiasan & Perhiasan Berkualitas

Yuk Ikutan, Kompetisi IndiHome Generasi Prestasi

Bersama IndiHome

Hadiah Total Ratusan Juta Rupiah

#BelajarTanpaBatas

IndiHome

Pupuk NPK Phonska Plus

Rasa Khas dan Berenergi, Plus Parameter

Keunggulan

1. Pupuk Majemuk NPK yang diperkaya dengan unsur Sulfur dan Zinc
2. Meningkatkan efisiensi & efisiensi penggunaan pupuk
3. Meningkatkan jumlah & mutu hasil panen
4. Hasil radikan bahan baku melalui proses yang tepat, sehingga menghasilkan kualitas campuran produk yang homogen

Distributor Sumatera Barat :
CV. WANANA PRIMA MANDIRI
Jl. Khatib Sulaiman No. 47 Padang
Telp/HP : 085336011403

SEMIFINAL AFF LEG PERTAMA

Timnas Ditahan Singapura



Jakarta, Khazanah- Gol indah Timnas Indonesia dicetak Witan Sulaeman di Timnas menit 28 melalui kerjasama Asnawi Mangkualam, membobol gawang Singapura di babak pertama semifinal AFF Suzuki Cup 2020.

Timnas Indonesia tampil percaya diri sejak menit awal, berhasil mencetak gol ke gawang Singapura di babak pertama semifinal AFF Suzuki Cup 2020.

Bermain di kandangnya sendiri, Singapura berusaha menyamakan kedudukan, namun Timnas Indonesia berhasil mengamankan keunggulan

sementara hingga berakhirnya babak pertama semifinal AFF Suzuki Cup 2020. Namun masih belum dapat dimaksimalkan menjadi gol.

Timnas Indonesia justru mendapat ancaman dari Singapura, namun beruntung bola masih melebar di sisi tiang gawang Nadeo Argawinata.

Pergerakan Witan Sulaeman yang mendapat umpan tarik ke kotak penalti lawan, hampir berbuah gol.

Namun sayang, sepakannya melambung jauh. Skor 0-0 masih bertahan sampai pertengahan babak

pertama pertama.

Gawang Timnas Indonesia dikejutkan pada menit ke-21, dari skema tendangan bebas.

Berawal dari umpan tendangan bebas, pemain Singapura melepaskan sundul and yang mengarah ke mistar gawang Nadeo Argawinata. Bola masih bisa ditepis.

Kerjasama cantik Witan Sulaeman dan Asnawi Mangkualam, akhirnya memecah pertahanan lawan.

Asnawi Mangkualam yang berhasil merebut bola dari kaki lawan, dengan

cepat menggiring ke jantung pertahanan Singapura.

Dengan melakukan kerjasama cantik dengan Witan Sulaeman, Asnawi Mangkualam langsung berlari melewati pagar pertahanan Singapura dari sisi kanan.

Setelah berada di dekat gawang lawan, bola kembali di umpan ke Witan Sulaeman dan gol di menit 28. Skor sementara 0-1 untuk berada keunggulan Timnas Indonesia.

Memasuki babak kedua, pergantian pemain dilakukan Timnas Indonesia.

Ridho diganti Elkan Baggott, dan Dedik diganti Ezra Walian.

Di saat yang sama, Singapura meningkatkan tempo serangan. Beberapa peluang tercipta, namun masih mampu digagalkan.

Petaka akhirnya dialami Timnas Indonesia di menit 70. Singapura berhasil menyamakan kedudukan 1-1, lewat gol Ikhlan Fandi.

Sampai peluit berakhirnya pertandingan, diturunkan, Timnas Indonesia vs Singapura imbang 1-1.

■ **Faisal Budiman**

PSSI Selangkah Lagi Menaturalisasi 3 Bek

PSSI selangkah lagi menaturalisasi pemain untuk kebutuhan prestasi Timnas Indonesia. Dalam empat nama yang diajukan, tiga di antaranya bermain di lini belakang.

Anggota komite eksekutif (Exco) PSSI, Hasani Abdulgani, menyebut adanya perkembangan signifikan dalam upaya menaturalisasi pemain untuk Timnas Indonesia. Sampai saat ini proses pengumpulan dokumen sudah hampir 90 persen.

PSSI berencana menaturalisasi Jordy Amat, Sandy Walsh, Mees Hilgers, dan Ragnar Oratmagoen. Nama terakhir menggantikan Kevin Diks yang kabarnya ditukar Shin Tae-yong.

"Sampai hari ini dokumen yang sudah 90 persen lengkap baru dari Jordy Amat dan Sandy Walsh. Sedangkan Mees Hilgers belum lengkap," kata Hasani Abdulgani.

Pemain yang ingin dinaturalisasi oleh PSSI untuk Timnas Indonesia mayoritas

bermain di lini belakang. Jordy Amat dan Mees Hilgers di posisi bek tengah, Sandy Walsh di posisi bek kanan, sedangkan Ragnar Oratmagoen berhasil sebagai getandang sayap.

Kehadiran para pemain naturalisasi tersebut nantinya bakal menambah kekuatan di lini belakang Timnas Indonesia. Namun, di sisi lainnya juga berpeluang memajukan karier pemain-pemain muda Indonesia. Timnas Indonesia sejatinya punya stok bek masa

depan yang melimpah. Sebut saja yang jadi andalan pelatih Shin Tae-yong di Piala AFF 2020 seperti Rizky Ridho, Alfeandra Dewangga, Elkan Baggott, Asnawi Mangkualam, dan Pratama Arhan.

Mereka masih berusia relatif muda yakni di bawah 22 tahun. Kehadiran para pemain yang akan dinaturalisasi bisa menghambat karier para pemain muda di atas.

Apalagi para pemain yang dinaturalisasi memiliki pengalaman dan

jam terbang. Namun, positifnya adalah membuat persaingan di belakang Timnas Indonesia semakin kompetitif.

Jordy Amat dan Mees Hilgers yang bermain di posisi bek tengah akan jadi tantangan buat Rizky Ridho, Alfeandra Dewangga, serta Elkan Baggott. Adapun Shandy Walsh yang bermain di posisi bek kanan bakal menjadi saingan dari Asnawi Mangkualam.

■ **Faisal Budiman**

Bank Nagari bersama membangun Indonesia

Dewan Komisaris, Direksi dan Karyawan/ti BANK NAGARI mengucapkan:

Selamat Hari Jadi

KOTA BUKITTINGGI

KE - 237

22 Desember 1784 - 2021

Semoga Kota Bukittinggi
Semakin Maju dan Masyarakatnya Sejahtera

Tertanda:

Dewan Komisaris
Ir. H. Benni Warlis, MM
Komisaris Utama

Direksi
Ir. Muhammad Irsyad, MM
Direktur Utama

Bersama Membina Citra Membangun Negeri

Kejurnas Gateball, Sumbar Bawa Pulang Medali Emas

Padang, Khazanah- Atlet Gateball putri Sumbar, Chelsea Putri Velisa sukses meraih medali emas dalam Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Gateball yang digelar di Lapangan IT'SB, BSD City, Tangerang* 17-19 Desember.

Kepastian Chelsea meraih emas, setelah dalam laga puncak berhasil mengatasi perlawanan atlet Sulawesi Utara dengan skor 18-7.

"Alhamdulillah kita mampu membawa pulang satu emas. Emas disumbangkan single putri. Ini modal pertama bagi kami untuk terus mengembangkan olahraga Gateball di Sumbar," ujar Ketua umum Pergatsi Sumbar Fathol Bari didampingi pelatih Agung Putra Hermawan di Padang, Rabu (22/12/21).

Kejurnas Gateball diikuti sebanyak 263 atlet dari 25 provinsi dengan mempertandingkan lima kategori. "Ada 5 kategori yang dipertandingkan, kategori itu, single putra, single putri, triple mix & double mix dan beregu. Empat dari lima kategori ini, Sumbar berhasil masuk empat besar dan delapan besar," terangnya.

Sementara penampilan Chelsea dalam kejurnas kali ini cukup memuaskan. Sejak awal penyisihan grup, Chelsea bermain sangat apik dan percaya diri. Setiap lawan yang dia hadapi, selalu dimenangkan dengan skor besar.

"Penampilan Chelsea sangat konsisten. Mulai dari penyisihan sampai dgn final, semua lawan terkuat dikalahkan seperti Sulsul, dan Sulut," terangnya.

■ **Faisal Budiman**



Edukasi Dini Vaksinasi Covid-19 di SDN 02 Campago, Bukittinggi

Padang, Khazanah— Keprihatinan dalam menghadapi bencana global, yaitu pandemi Covid-19 yang belum menunjukkan tanda-tanda akan berakhir menjadi pekerjaan rumah bagi semua pihak untuk mencari solusi menghadapinya.

Berbagai upaya pencegahan penyebaran Covid-19 masih terus pula dilakukan oleh berbagai pihak untuk mengatasi permasalahan tersebut.

Upaya pencegahan tidak hanya dilakukan oleh pemerintah akan tetapi juga harus dilakukan secara bersama oleh semua kalangan masyarakat. Beberapa bentuk upaya yang dilakukan adalah pengekangan secara ketat protokol kesehatan, vaksinasi, peningkatan pengetahuan mengenai kesehatan diri dan lingkungan dan berbagai tindakan lain dalam upaya pemutusan rantai penyebaran virus Covid-19.

Pemberian vaksin sangat penting dalam

pembentukan herd immunity, yang bertujuan untuk mengurangi dampak buruk dari infeksi virus yang terjadi.

Selain itu, anak-anak dan remaja juga merupakan kelompok yang rentan terkena covid 19.

Sekolah dasar merupakan tatanan pendidikan yang sangat potensial terjadinya penularan Covid-19.

SD Negeri 02 Campago Guguk Bulek Bukittinggi, merupakan salah satu sekolah dasar yang sudah melaksanakan pembelajaran tatap muka di kelas.

Hal ini tentu akan menjadi peluang besar akan terjadinya penyebaran virus covid 19, apabila kesadaran akan pentingnya vaksinasi, mematuhi protokol kesehatan, serta pengetahuan akan perilaku hidup bersih dan sehat belum terlewatkan dengan baik.

Mengingat begitu pentingnya pengetahuan

dini mengenai vaksinasi covid 19, dan edukasi kesehatan mengenai perilaku hidup bersih dan sehat ini maka Program studi DIII Keperawatan sebagai salah satu program studi pada Fakultas Kesehatan, Universitas Perintis juga mengambil andil dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan tujuan memberikan pengetahuan dini mengenai vaksinasi covid 19 dan menciptakan kesadaran peduli kesehatan diri dan lingkungan, melalui tema "Pemberian Edukasi Dini Vaksinasi Covid 19 dan Edukasi Kesehatan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah Dasar Negeri 02 Campago Guguk Bulek Bukittinggi".

Adapun metode dalam kegiatan ini yaitu pemberian edukasi melalui penyuluhan, mononton video dan demonstrasi.

Hasil pengabdian menunjukkan bahwa kegiatan pemberian edukasi dini ini dapat meningkatkan pengetahuan dan kesadaran para

siswa akan pentingnya vaksinasi covid 19, kebersihan diri dan lingkungan sekolah.

Oleh karena itu pemberian edukasi kesehatan secara kontinu diperlukan untuk meningkatkan pengetahuan siswa berkeseluruhan.

Pemberian edukasi dapat dilakukan melalui media yang telah ada seperti pemberian leaflet tentang vaksinasi covid 19 bagi anak usia sekolah dasar serta leaflet perilaku hidup bersih dan sehat.

Kegiatan dilakukan pada Kamis, 16 Desember 2021 pukul : 09.00 WIB – 13.00 WIB dan diikuti oleh Kepala sekolah SDN 02 Campago Guguk Bulek Bukittinggi, Guru kelas SDN 02 Campago Guguk Bulek Bukittinggi, 13 orang siswa dan siswi SDN 02 Campago Guguk Bulek Bukittinggi, 2 orang dosen Universitas Perintis Indonesia, 4 orang mahasiswa Universitas Perintis Indonesia

*/Iwin SB.

Waspadai Calo Laporan ke Polisi

Padang, Khazanah— Bagi anda yang malas melakukan pengurusan surat-surat dan suka menggunakan jasa calo ataupun biro jasa sebaiknya berhati-hatilah kalau tidak anda bisa tertipu. Seperti di Kota Padang, sekitar 30 orang menjadi korban dari tawaran jasa mengurus surat kehilangan dan asuransi dengan memcatut nama pihak kepolisian.

Satreskrim Polresta Padang akhir menangkap seorang pria di kawasan Jati, Kecamatan Padang Timur pada Selasa (21/12) malam.

Pria tersebut mengaku bisa membantu dalam pengurusan surat laporan kehilangan dan penuruan untuk keperluan klaim asuransi diringkus oleh

Menurut Kepala Unit (Kanit) SPKT Polresta Padang, Inspektur Polisi Dua (Ipd) Dwi Djatmiko, pelaku yang telah mencemarkan nama baik kepolisian itu bernisiat JR (32). Pelaku diduga telah melakukan penipuan sebanyak 30 orang yang terdiri dari masyarakat dan perusahaan asuransi.

"Pelaku memalsukan surat laporan kehilangan barang dari kepolisian, serta meniru tanda tangan Kanit SPKT Polresta Padang, selain itu pelaku juga menduplikat stempel basah Polresta Padang yang menurut keterangan dibuat di sebuah pasar," ujarnya Rabu (22/12).

Lebih lanjut, IPDA Dwi juga mengatakan bahwa pelaku menarik biaya dari para korban sebesar Rp275 ribu hingga Rp300 ribu sebagai biaya jasa pembuatan surat laporan palsu yang dibuatnya.

"Pelaku tidak hanya menipu para korban, tapi juga mencemarkan nama baik institusi Polri, karena dalam setiap pembuatan laporan kehilangan, kami tidak pernah menarik biaya dari para pelapor," ungkapnya.

Kasus penipuan dan pemalsuan surat laporan oleh polisi gadungan itu, menurut IPDA Dwi batmiko juga ditentang beberapa perusahaan swasta mendatangi Mapolresta Padang untuk menanyakan perkembangan kasus pencurian baterai tower yang terjadi di tempatnya bekerja.

"Korban datang dengan membawa surat laporan palsu yang dibuat oleh pelaku, setelah kami cek, ternyata ada beberapa keganjilan di dalam surat tersebut diantaranya adalah nama Kanit SPKT yang ternyata pada tanggal yang tercantum disurat tersebut, telah dipindahkan/gugurkan ke



Polsek Lubuk Kilangan," ucapnya.

Selain ditandatangani oleh Kanit SPKT yang tidak lagi bertugas di Mapolresta Padang, keganjilan lainnya pada surat laporan palsu tersebut, menurut IPDA Dwi batmiko juga ditemukan pada kesalahan nomor registrasi anggota Polri penerima laporan

namun ternyata ia mengaku tidak pernah menerima laporan pengaduan dari korban tersebut," ungkapnya.

Setelah menemukan adanya beberapa keganjilan pada surat laporan kehilangan palsu itu, menurut Ipd Dwi, akhirnya korban mengatakan bahwa ia dibantu oleh pelaku dalam proses

JASA— Bagi anda yang malas melakukan pengurusan surat-surat dan suka menggunakan jasa calo ataupun biro jasa sebaiknya berhati-hatilah kalau tidak anda bisa tertipu. Seperti di Kota Padang, sekitar 30 orang menjadi korban dari tawaran jasa mengurus surat kehilangan dan asuransi dengan memcatut nama pihak kepolisian (foto: Ist/net).

buat surat tersebut. "Berdasarkan pengakuan korban tersebut, pelaku yang telah berhasil dikantongi identitasnya akhirnya berhasil diringkus saat berada di kawasan Jati, Kecamatan Padang Timur tanpa perlawanan oleh Tim Klawang Satreskrim Polresta Padang," ujar Dwi.(*)

Tersangka Dugaan Korupsi Ajukan Pra Peradilan

Padang, Khazanah— Sidang dugaan tindak pidana korupsi ganti rugi lahan pembangunan jalan tol yang berlokasi di Taman Kehati Padang Pariaman, memasuki babak baru. Pasalnya, para tersangka melayangkan gugatan pra peradilan ke penyidik Kejaksaa Tinggi (Kejati) Sumatera Barat (Sumbar).

Sidang yang digelar di Pengadilan Negeri Kelas IA Padang, dipimpin langsung oleh hakim tunggal Rinaldi Triandoko, berjalan dengan singkat, karena sidang pra peradilan beragendakan pembacaan tanggapan dari pemohon (replik).

Dalam sidang tersebut, tersangka S, melalui kuasa hukumnya yakni Asti Abdullah, Johny Erizal, Ruby Zairul, Nasrul Nurdin, dan M.Arief Pati Azmar, menyampaikan jawabannya.

Menurutnya, perbuatan tersangka S selaku pemohon, dalam menanda tangani alas hak untuk jalan tol, bukanlah hendak dan menghilangkan alat bukti, melarikan diri atau mengulangi tindak pidana yang didiakan termothon, untuk menahan si pemohon adalah hal

pemohon juga menyebutkan, pendapatnya terkait dimulainya penyidikan. Dimana termothon menyatakan bahwa, penyidikan dilakukan pada tanggal 21 Oktober 2021. Setelah itu, baru pemohon ditetapkan sebagai tersangka.

Hal tersebut dinilai sangat mengada-ngada, karena berdasarkan surat pemberitahuan kepada pemohon tanggal 27 Oktober 2021 dengan nomor R-567/L.5.Fd/1.10/2021. Tanggal 27 Oktober 2021 pemberitahuan dimulainya penyidikan perkara. Penyidikan dimulai tanggal 27 Oktober bukan tanggal 21 Oktober 2021 sebagaimana yang ditidalkan termothon.

"Sebagaimana dalam yang diakui termothon, belum ada perhitungan negara. Sehingga pemohon sebagai tersangka jelas tidak sah dan tidak didukung alat bukti,"katanya, Rabu (22/12).

Tak hanya itu, pemohon juga menyebutkan, bahwa perbuatan menasak dan menghilangkan alat bukti, melarikan diri atau mengulangi tindak pidana yang didiakan termothon, untuk menahan si pemohon adalah hal

yang mengada-ngada. Menanggapi hal tersebut, termothon akan menjawab semua tanggapan dari pemohon.

"Kita akan jawab secara tertulis," ujar termothon. Dari pantauan awak media, tidak hanya Wali Nagari saja yang mengajukan pra peradilan ke PN Kelas IA Padang, terlintas beberapa tersangka melalui kuasa hukum juga melakukan pra peradilan.

Ditempat terpisah, Kasi Penerangan Hukum (Kasi

Penkum) Kejati Sumbar Fiffin Suhendri, ketika dihubungi mengaku akan menguui proses pra peradilan.

"Akan mengikuti perkembangan dari proses pra peradilan tersebut,"imbuhnya. Dalam berita sebelumnya, Kejati Sumbar telah menetapkan 13 orang tersangka dan melakukan penahanan, terkait ganti rugi lahan pembangunan jalan tol yang berlokasi di Taman Kehati Padang Pariaman

GUGATAN— Sidang dugaan tindak pidana korupsi ganti rugi lahan pembangunan jalan tol di Taman Kehati Padang Pariaman, memasuki babak baru, para tersangka melayangkan gugatan pra peradilan ke penyidik Kejati Sumbar (foto: Murdiansyah Eko).

■ Murdiansyah Eko.

Longsor di Parik Malintang

Parik Malintang, Khazanah— Empat titik lokasi longsor di Korong Hilang Gadang, Nagari Parik Malintang, Kecamatan Enam Lingkung, Padang Pariaman mengakibatkan terputus akses masyarakat ke korong lain

Longsor yang menimbu badan jalan tersebut, akibat curah hujan turun selama tiga hari terakhir secara berturut turut.

Untuk membersihkan material longsor dilokasi itu, Babinsa Koramil 04 / Sincin Serma Azwir dan Serda Afrinal Bersama Wali Nagari Parik Malintang Sudirman berkoordinasi dengan Dinas PU Padang Pariaman, untuk penambahan jam kerja Alat Berat. "Supaya pengerjaan cepat selesai," ucapnya, Selasa (22/12).

Lonsor yang terjadi di korong hilang gadang Nagari Parik Malintang, mengakibatkan akses jalan Korong ilalang gadang dengan Korong Pasa Dama terputus dan masyarakat harus berputar jalannya kalau hendak kekanor Wali Nagari maupun ke Korong lain yang ada di Nagari Parik Malintang.

"Masyarakat harus melewati Lubuk Alung dulu dan Pasir Laweh baru bisa ditempat yang dituju," tuturnya.

Dikatakan Wali nagari Parik Malintang, Sudirman, cepat tanggapnya Babinsa Koramil Sincin dalam mengatasi bencana di Nagari itu, mendapat sambutan positif dari masyarakat ■ Syarif Suger.

Longsor Salingka Danau Maninjau

Maninjau, Khazanah— Akses salingka Danau Maninjau, Kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Agam, kembali terbuka setelah sempat terputus akibat longsor yang melanda wilayah itu.

Dilansir dari Agam Media Center (AMC), Camat Tanjung Raya, Handria Asmi, mengatakan, material longsor yang menimbu jalan di Nagari Tanjung Sani itu, telah selesai dibersihkan kemaren sore.

"Jalan sudah kembali terbuka sekitar pukul 17.30 WIB, hanya tinggal sisa- sisa material yang perlu dilakukan pembersihan lebih lanjut," ujarnya, Rabu (22/12).

Ia mengatakan, kemarin pengerjaan sempat terhenti akibat dua unit alat berat yang diturunkan rusak. Namun setelah ditangani pembersihan sudah dapat kembali dilakukan.

"Alhamdulillah, pembersihan material ini bisa cepat diselesaikan, cuaca juga mendukung dalam proses pengerjaannya," kata Handria.

Dengan begitu, akses salingka Danau Maninjau itu sudah bisa dilalui kembali, namun ia mengingatkan untuk masyarakat perlu berhati-hati karena sisa material masih ada di jalan.

Direncanakan, hari ini, akan dilakukan pembersihan lebih lanjut dengan penanaman sisa-sisa material itu, dengan melibatkan armada pemadam kebakaran.

Sebelumnya, longsor yang melanda wilayah Tanjung Raya ini terjadi Jumat malam dan Sabtu dini hari. Khusus di Tanjung Sani terdapat empat titik.

Satu titik di Jorong Pangka Tanjung dan tiga titik di wilayah Jorong Muko Jalan, bahkan juga terjadi di Jorong Muko-muko Nagari Koto Malintang dengan panjang dan tingginya bervariasi ■ *Heppy Kusandar.

Imilah Pencapaian Kejari Solok Selatan di Tahun 2021



CAPAIAN—Kejaksaa Negeri Solok Selatan mencatat sejumlah capaian di tahun 2021, dalam penanganan perkara, sejumlah kasus berhasil dituntaskan dan lainnya mulai dilakukan penyelidikan (foto: Ist/net).

Padang Aro, Khazanah—Kejaksaa Negeri Solok Selatan mencatat sejumlah capaian di tahun 2021.

Dalam penanganan perkara, sejumlah kasus berhasil dituntaskan dan lainnya mulai dilakukan penyelidikan, beberapa sudah dalam tahap penyidikan. Sejumlah program pembinaan hukum untuk masyarakat, juga sesuai target yang diharapkan. Kepala Kejaksaan Negeri Solok Selatan, M. Bardan dalam press conference yang digelar, Selasa (22/12) di aula Kejaksaa Negeri Solok Selatan.

Selangit tengah melakukan penyelidikan dugaan tindak pidana korupsi pembangunan kawasan Camintoran pada Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Solok Selatan tahun anggaran 2020.

Kemudian di tahap penyelidikan, pihaknya menangani dua kasus. Yaitu kasus dugaan tindak pidana korupsi pada pembangunan Jembatan Ambayan tahun anggaran 2018 pada Dinas PU, Tata Ruang dan Pertanahan Kabupaten Solok Selatan dan dugaan tindak pidana korupsi penggunaan dana penyerahan

didampingi Kasi Intel, M. Fajrin, Kasi Pidus Raden Hairul Sukri, Kasi PBBR, Dody Susistro, Jaska Fungsional, Tri Nurandi Sinaga, Staf Intel Gerry Winarsa.

Satu kasus tindak pidana korupsi perbaikan darurat tebing Sungai Bangko tahun 2016 di BPBD Solok Selatan, dua korupsi tebing di eksekusi sesuai putusan Mahkamah Agung RI nomor 2682K/Pid.Sus/2020 tanggal 19 Juli 2021 dan surat perintah pelaksanaan putusan pengadilan (P-48) Kepala Kejaksaan Negeri Solok Selatan Nomor Print-803/L.3.25/Fe/11/2021 tanggal 11 November 2021. Sementara dua tersangka lainnya menunggu keputusan kasasi.

Di bidang tindak pidana umum, tercatat sebanyak 81 kasus yang terbagi dalam 23 perkara tindak pidana terhadap orang dan harta, 24 perkara tindak pidana terhadap keamanan negara, ketertibuan umum dan tindak pidana umum lainnya. Kemudian 29 perkara untuk tindak pidana narkotika.

Dalam hal pembinaan hukum, sudah ditakukan sejumlah kegiatan dalam program Jaska Masuk Sekolah.

Selain itu, untuk satu kasus perkelahian, berhasil diselesaikan dengan restorasi justice ■ Murdiansyah Eko.

Legislator Sumbang Serahkan Bantuan Alsinan

Bukittinggi, Khazanah— Legislator DPRD Provinsi Sumbang dari Daerah Pemilihan (Dapil) Kota Bukittinggi dan Kabupaten Agam, Nofrizon menyerahkan bantuan Alat dan Mesin Pertanian (Alsinan) senilai Rp5 Miliar kepada kelompok tani Kabupaten Agam, Rabu.

Bantuan itu merupakan jumlah keseluruhan dari Dana Pokok Pikiran (Pikiran) milikinya yang dibagikan kepada puluhan kelompok tani yang tersebar di Agam.

"Hari ini kita berikan bantuan Alsinan yang 100 persen seluruhnya dianggarkan dari dana pokok pikiran karena Agam secara umum merupakan daerah pertanian yang menghasilkan," kata Nofrizon di Agam, Rabu.

Alsinan yang diberikan dan diterima langsung oleh perwakilan 53 kelompok tani untuk tahap awal itu diberikan untuk meningkatkan hasil pertanian warga di Kecamatan Baso, Agam, Sumbang.

Nofrizon meminta seluruh petani yang diberikan fasilitas kemudahan dalam pengelolaan pertanian itu menggunakan secara maksimal Alsinan yang diberikan yang akan dievaluasi secara berkala penggunaannya.

"Jangan sampai alat-alat itu dibiarkan terleak di rumah saja, silahkan pakai dan gunakan semaksimal mungkin agar kualitas dan kuantitas hasil pertanian kita semakin meningkat," ujarnya.

Ia juga meminta, dengan pengadaan Alsinan

itu mampu menambah partisipasi dan keanggotaan warga dalam kelompok tani di setiap daerah, khususnya Agam.

"Agam bukan daerah pertambangan atau industri melainkan area yang didominasi persawahan dan perkebunan, kita sengaja memberikan sarana dan prasarana melalui teknologi pertanian, kita optimis para petani akan bertambah dan tertarik bergabung ke kelompok tani agar bisa memanfaatkan pertanian ini," kata Nofrizon.

Salah seorang penerima manfaat Alsinan dari kelompok tani Tunas Raya Nagari Koto Tinggi Baso, Desri mengatakan penghargaan dan terima kasihnya kepada Anggota DPRD Provinsi asal partai Demokrat tersebut.

"Terimakasih Novrizon, akan kami gunakan sebaik-baiknya agar dapat menaikkan taraf ekonomi para petani, selama ini kami hanya mengolah lahan pertanian dan perkebunan secara manual karena tidak sanggup membeli Alsinan yang relatif mahal," kata dia.

Alsinan yang diberikan di Kecamatan Baso sebanyak 157 unit itu terdiri dari: Handi Traktor 53 unit, 60 unit mesin pemotong rumput, Cultivator 18 unit, Mesin Traktor Impala 22 unit serta 4 unit Traktor Yanmar.

Bantuan serupa kemudian akan diserahkan selanjutnya di Kecamatan Sungai Pua dan Tanjung Raya oleh Nofrizon.

Happy/ant

Realisasi APBD di Daerah 86,61 Persen



REALISASI— Rata-rata realisasi pendapatan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Indonesia adalah 86,61 persen atau Rp1.009,33 triliun. Realisasi ini lebih rendah dibandingkan tahun sebelumnya per 31 Desember 2020, yaitu 92,48 persen (Rp1.050,93 triliun). **IST**

Jakarta, Khazanah— Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Muhammad Tito Karnavian mengungkapkan bahwa rata-rata realisasi pendapatan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Indonesia adalah 86,61 persen atau Rp1.009,33 triliun.

"(Realisasi) ini lebih rendah dibandingkan tahun sebelumnya per 31 Desember 2020, yaitu 92,48 persen (Rp1.050,93 triliun), ini gambaran umum realisasi pendapatan," kata Tito dalam keterangan yang diterima di Jakarta, Rabu.

Mendagri memaparkan berdasarkan data Direktorat Jenderal (Dijem) Bina Keuangan Daerah (Keuda) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) per 17 Desember 2021 pukul 18.00 WIB, secara rata-rata realisasi pendapatan APBD Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Indonesia adalah 86,61 persen atau Rp1.009,33 triliun. Angka itu terdiri dari dana transfer sebesar Rp743,44 triliun atau 73,66 persen, dan sisanya Rp265,89 triliun atau 26,34 persen bersumber dari luar dana transfer.

Angka itu didapat dari rata-rata realisasi pendapatan provinsi sebesar 91,37 persen atau Rp325,62 triliun, rata-rata kabupaten sebesar 84,47 persen atau Rp558,01 triliun, dan rata-rata kota sebesar 84,69 persen atau Rp125,71 triliun.

"DIY yang tertinggi, mendekati 100 persen (97,32 persen), Kepulauan Bangka Belitung (97,10 persen), Jawa Barat (96,29 persen), Gorontalo (96,27 persen), Sulawesi Tengah (95,60 persen), Sumatera Barat (95,26 persen), Aceh (95,11 persen), dan Riau (94,54 persen), ini daerah-daerah yang relatif mampu mencapai target sesuai awal tahun pendapatan," tutur Mendagri mengungkapkan.

Lebih lanjut, Tito juga menyortir realisasi pendapatan yang rendah pada beberapa provinsi, seperti Sumatera Selatan yang realisasi pendapatannya baru mencapai 77,49 persen, Kalimantan Timur 79,91 persen, Maluku 84,63 persen, Nusa Tenggara Timur 84,84 persen, dan Maluku Utara 85,40 persen.

"Mungkin salah satunya karena memang adanya tekanan pada ekonomi, ada retribusi-retribusi yang dinaikkan ke atas seperti mineral, serta nomenklatur IMB, ini juga membuat penerimaan dari PAD menjadi rendah," ucap Tito.

Sementara itu, realisasi belanja APBD Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Indonesia per 17 Desember 2021 pukul 18.00 WIB, tercatat angka realisasi rata-rata sebesar 73,23 persen atau Rp928,25 triliun. Secara persentase, realisasi belanja daerah bulan Desember IA 2021 (73,23 persen) lebih rendah dibandingkan dengan bulan Desember IA 2020 (82,69 persen).

Pembedaan tersebut disebabkan oleh perhitungan realisasi 2021 baru sampai pertengahan Desember, sedangkan pada 2020 penghitungannya berdasarkan data realisasi hingga akhir Desember. Untuk itu, diharapkan terjadi peningkatan yang optimal dalam realisasi belanja pada akhir Desember 2021.

Adapun angka realisasi belanja APBD TA 2021 didapat dari rata-rata realisasi belanja provinsi sebesar 78,49 persen atau Rp305,57 triliun, rata-rata kabupaten sebesar 71,08 persen atau Rp507,68 triliun, dan rata-rata kota sebesar 70,09 persen atau Rp115,00 triliun.

Mendagri pun meminta Pemda terus menggenjot realisasi pendapatan dan belanjanya pada sisa akhir tahun 2021.

"Karena sudah menjelang akhir tahun, kemudian dalam berbagai kesempatan Bapak Presiden selalu menekankan mengenai masalah realisasi belanja, karena realisasi belanja baik pemerintah pusat maupun pemerintah daerah yang menjadi tulang punggung utama untuk mendorong perekonomian di masa pandemi ini menjadi sangat penting," ujarnya.

Mendagri merilis perkembangan data realisasi pendapatan dan belanja Pemerintah Daerah (Pemda) per 17 Desember 2021. Data itu dirilis menjelang akhir tahun dalam Rapat Pembahasan Simpanan Kas Daerah pada Bank Umum yang digelar secara virtual pada Rabu.

ryn/ant

PSI Siapkan Generasi Muda Melek Digital

Jakarta, Khazanah— Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Giring Ganesha menyatakan bahwa PSI berkomitmen mempersiapkan generasi muda dan generasi mendatang Indonesia untuk menghadapi era digital.

"Partai Solidaritas Indonesia siap melanjutkan kerja Pak Joko Widodo untuk mempersiapkan generasi mendatang menuju era digital," ujar Giring Ganesha saat membuka acara puncak Hari Ulang Tahun Ke-7 PSI yang disiarkan langsung di kanal YouTube Partai Solidaritas Indonesia, dipantau dari Jakarta, Rabu.

Komitmen itu, kata Giring, juga didasarkan pada perkembangan PSI yang telah bertransformasi menjadi partai digital, terutama pada masa pandemi COVID-19. "Kami bisa menyebut diri sebagai partai digital. PSI adalah partai pertama yang memanfaatkan aplikasi full digital untuk seluruh kader," ucapnya.

Di samping itu, Giring juga menyampaikan PSI telah menggunakan aplikasi solidaritas untuk memantau kinerja para anggotanya selaku anggota DPRD. Rapat dengan para pengurus dan kader di daerah, lanjut dia, dilakukan pula secara daring sehingga menjadi lebih efisien.

Secara khusus untuk mengetahui persoalan yang dihadapi generasi muda di Tanah Air, Giring mengatakan bahwa PSI berupaya melalui penyelenggaraan diskusi melalui Twitter Space. Bahkan, para pendengar Twitter Space PSI tersebut bisa mencapai 500.000 orang.

Dalam diskusi itu, mereka membahas berbagai persoalan yang ada di tengah anak muda dan menghadirkan berbagai solusi. "Inilah inovasi dan transformasi kami untuk menjadi sebuah partai digital sesuai dengan perkembangan zaman," kata Giring Ganesha.

Oleh karena itu, PSI berkomitmen untuk senantiasa menjadi partai digital yang akan menggerakkan generasi muda dan generasi mendatang menghadapi era digital.

Menurut dia, mereka adalah pihak yang berpotensi membangun dan menajayakan Indonesia pada masa depan. "Motor kebangkitan Indonesia itu adalah tangan tangan anak muda yang mengayun dalam kerja," ujar Giring.

Menutup pidato pembukaannya, Giring menambahkan bahwa PSI juga sedang bersiap untuk meloloskan diri, bahkan melipatgandakan jumlah kadernya di parlemen. **ryn/rol**

Ganjar dan PDIP Tertinggi

Jakarta, Khazanah— Hasil survei Charta Politika Indonesia menyebutkan tingkat keterpilihan (elektabilitas) Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) dan Ganjar Pranowo menempati urutan tertinggi dengan perolehan suara masing-masing 24,9 persen dan 25,8 persen, di Jakarta, Senin.

Survei tersebut digelar pada 29 November 2021 sampai 6 Desember 2021 dengan hasil sebanyak 24,9 persen dari total 1.200 responden memilih PDIP.

Perolehan suara PDIP cenderung stabil dan cenderung naik di atas 20 persen jika merujuk pada hasil survei Charta Politika sepanjang 2021.

Hasil survei pada Januari 2021 menunjukkan PDIP dipilih oleh 21,5 persen responden, kemudian Februari 2021 22,2 persen responden, 20,7 persen responden pada Maret 2021, 22,8 persen pada Juli 2021 dan 24,9 persen responden pada November 2021.

Di bawah PDIP, Partai Gerindra menempati urutan kedua dengan perolehan 13,9 persen suara para responden.

Urutan selanjutnya ditempati oleh Partai Golkar (9,4 persen), PKB (8,3 persen), PKS (6,5 persen), Partai Demokrat (6 persen), Partai NasDem (4,3 persen), PAN (1,8 persen), PPP (1,4 persen), dan Perindo (0,8 persen).

Partai lain di luar daftar 10 besar, yaitu PSI (0,7 persen), Partai Hanura (0,4 persen), Partai Ummat (0,3 persen), PBB (0,3 persen), Partai Gelora (0,2 persen), Partai Berkarya dan Partai Garuda masing-masing 0,1 persen.

Dalam paparan lainnya, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo menempati urutan teratas untuk tokoh dengan elektabilitas tertinggi.

Sebanyak 25,8 persen dari total 1.200 responden yakin Ganjar jadi tokoh yang paling berpengaruh maju jadi calon presiden. Kemudian, Ketua Umum DPP Partai Gerindra Prabowo Subianto menempati urutan kedua dengan perolehan 22,3 persen suara responden.

Urutan selanjutnya ditempati oleh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (17,7 persen), Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (5,4 persen), Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno (4 persen), Ketua Umum DPP Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (2,3 persen) dan Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (1,8 persen).

Kemudian, Menteri BUMN Erick Thohir (1,3 persen), Mantan Panglima TNI Jenderal TNI (Purn) Gatot Nurmantyo (1,1 persen), Ketua Umum DPP PKB Mahidin Iskandar (1 persen) dan Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa (0,9 persen). **ryn/ant**

KKP Golkar Jadikan Hari Ibu Momentu Peregerakan Perempuan

Jakarta, Khazanah— Kesatuan Perempuan Partai Golkar (KPPG) memandangkan peringatan Hari Ibu sebagai momentum pergerakan perempuan di Indonesia. Khususnya pergerakan di bidang politik serta pentingnya peran perempuan sebagai tiang negara dan ibu bangsa.

Organisasi sayap perempuan Partai Golongan Karya (Golkar) itu berpendapat bahwa politik mengambil dan memutuskan kebijakan-kebijakan yang berkaitan dengan kemajuan bangsa Indonesia.

Ketua KPPG Airin Rachmi Diany dalam keterangan tertulisnya, Rabu (22/12) mengatakan, kebijakan tersebut tidak terlepas dari peran perempuan di dalamnya, baik sebagai penentu kebijakan maupun sebagai pendukung.

Seperti diketahui Hari Ibu di Indonesia diperingati setiap tanggal 22 Desember. Hari istimewa untuk seluruh ibu di

Tanah Air ini memiliki sejarah yang cukup panjang dibalik penatapannya.

Penetapan Hari Ibu berawal dari penyelenggaraan Kongres Perempuan Indonesia pertama pada 22 Desember hingga 25 Desember 1928. Kongres ini dihadiri oleh organisasi-organisasi wanita yang telah berdiri pada saat itu.

Kongres perempuan pertama tersebut juga merupakan tonggak sejarah penting bagi perempuan-perempuan Indonesia. Sebab, dengan terselenggaranya musyawarah ini, kesadaran perempuan Indonesia dalam berorganisasi dan berpolitik makin terpacu.

Utamanya dalam memperjuangkan tuntutan-tuntutan mereka, seperti persamaan hak dan derajat antara perempuan dan laki-laki di bidang pendidikan, penentangan perkawinan terhadap anak-anak, dan kawin paksa.

Sebagai bentuk penghormatan

kesatuan perempuan Partai Golkar (KPPG) memandangkan peringatan Hari Ibu sebagai momentum pergerakan perempuan di Indonesia. **DOK**

kepada perempuan Indonesia, pada penyelenggaraan Kongres Perempuan Indonesia ke-III, Presiden Republik Indonesia (RI) Soekarno menetapkan Hari Ibu sebagai hari nasional setiap tanggal 22 Desember.

Tujuan diletapkannya Hari Ibu oleh Soekarno adalah untuk merayakan semangat perempuan Indonesia dalam meningkatkan kesadaran berbangsa dan bernegara. Hal ini juga sebagai penghargaan kepada perempuan-perempuan Indonesia yang telah mendidik generasi muda bangsa Indonesia.

Peran perempuan yang telah menjadi ibu tentunya tidak dapat dianggap remeh, terutama dalam mendidik generasi muda Indonesia. Oleh karena itu, tentunya tidaklah berlebihan jika perempuan dianggap sebagai tiang negara. **ryn/kmp**



MEMPERINGATI HARI JADI KE-237 KOTA BUKITINGGI TAHUN 2021

DPRD Gelar Rapat Paripurna Istimewa



Menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya



Wali Kota bersama Ketua, Wakil ketua dan anggota DPRD Kota Bukittinggi



Wali Kota, Ketua DPRD Kota Bukittinggi bersama ninik mamak



Wali Kota, Ketua DPRD Kota Bukittinggi bersama bundo kanduang



Wali Kota, Ketua DPRD Kota Bukittinggi bersama mantan Wali Kota Bukittinggi dan Forkopmda

Bukittinggi, Khazanah- Rapat Paripurna Istimewa DPRD Kota Bukittinggi dalam rangka memperingati Hari Jadi ke-237 tahun Kota Bukittinggi, Rabu (22/12) di Balai Sidang Hatten mengatakan izin kan maka memberikan penghargaan dan penghormatan yang tulus kepada pejuang, para pemimpin dan para pendahulu kita yang dulu mengubah dan berjuang membangun kota yang kita cintai ini. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala memberikan balasan yang setimpal kepada beliau. Amin.

Dikatakannya, pilihan para ninik mamak untuk membentuk suatu komunitas pada sebuah dataran tinggi di sebuah tanah di Luhak Agam dan kemudian mendirikan Nagari Kurai, adalah awal dari keberadaan sebuah kota yang kini dikenal dengan nama "Bukittinggi". Pilihan tersebut merupakan suatu yang tepat. Tidak heran bila negara penjajah Belanda dan Jepang menjadikan kota ini sebagai salah satu pusat utama dalam pengelolaan pemerintahan dan militernya.

Demikian pula pada masa perjuangan kemerdekaan RI, dimana kota ini pun pernah dijadikan Ibukota Kedua Republik Indonesia setelah Yogyakarta. Ibukota Pemerintahan Darurat Republik Indonesia, Ibukota Provinsi Sumatera, kemudian Ibukota Sumatera Tengah, pernah pula menyandang status sebagai ibukota Provinsi Sumatera Barat sebelum dipindahkan ke Padang dan terakhir sebagai ibukota Kabupaten Agam sebelum dipindahkan ke Lubuk Basung.

Sekarang Kota Bukittinggi kembali memperingati hari jadinya yang ke-237,

moment peringatan hari jadi kota perlu dimaknai dengan melakukan koreksi, introspeksi dan evaluasi. Melalui koreksi kita perbaikan tata kehidupan, melalui introspeksi kita ambil hikmah dari setiap kejadian, melalui evaluasi dari ikhtiar dan usaha yang telah kita lakukan, lalu kita bingkai catatan perjalanan hari ini dan ke depan dengan kerangka kerja yang produktif, kita desain sebuah formula masa depan berlandaskan realita dan dinamika kekinian.

Apa yang kita lihat dengan Bukittinggi hari ini adalah merupakan upaya maksimal yang telah dilakukan oleh Pemerintah Kota Bukittinggi. Pembangunan tidak pernah bisa dilaksanakan tanpa adanya sebuah pemerintahan yang kuat, yaitu antara Pemerintah Kota Bukittinggi dan DPRD Kota Bukittinggi serta dukungan dari segenap lapisan masyarakat Kota Bukittinggi.

Beberapa prestasi dan penghargaan cukup banyak diraih oleh Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi dalam 1 tahun ini. Kemudian, dalam rangka bentuk fungsi legislatif, beberapa regulasi penting sudah kami susun bersama antara lain Perda tentang RPJMD Kota Bukittinggi Tahun 2021-2026, Kespengaturan Program Pembangunan Perda Tahun 2022 serta APBD Tahun Anggaran 2022. Kesemuanya itu merupakan pedoman dalam penyelenggaraan kegiatan Pemerintah Kota Bukittinggi pada tahun 2022 ke depan.

Meski telah banyak prestasi dan hasil kerja nyata yang telah dilakukan, namun demikian kita tidak boleh terlena atas prestasi yang diraih. Di hadapan kita masih membenteng tantangan, bagaimana memata kembali pembangunan kota, terutama sekali dalam upaya meningkatkan pasar dan perdagangan kita, sehingga kembali memiliki daya saing di era digitalisasi ini, dimana informasi dapat diterima dalam hitungan detik saja, dan usaha tersebut dapat menembus perdagangan global. Untuk itu, perlu upaya menyiapkan diri, sumber daya manusia, manajemen yang baik serta pemodal dan merupakan solusi tepat untuk penataan tersebut.

Selanjutnya, kita tentu berharap adanya inovasi-inovasi baru yang perlu dikembangkan pada tahun-tahun

berikutnya, sehingga apa yang kita harapkan bersama, dalam mewujudkan masyarakat Bukittinggi yang lebih sejahtera, damai dan agamis dapat tercapai.

Dalam suasana memperingati Hari Jadi ke-237 Kota Bukittinggi Tahun 2021 ini, perkenankan kami atas nama Pimpinan dan seluruh anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Bukittinggi mengucapkan "Dirgahayu Kota Bukittinggi" dan "Selamat Memperingati Hari Jadi ke-237". Semoga tahun yang akan datang lebih membawa berkah bagi kita semua dalam menjalankan amanah, Aamin.

Sementara itu Wali Kota Bukittinggi, H.Erman Safar,SH mengatakan peringatan Hari Jadi Kota Bukittinggi ke 237 Tahun 2021 ini, kita rasakan suasana yang masih sama dengan tahun sebelumnya, disebabkan Pandemi Covid-19 yang belum berakhir khususnya di Kota Bukittinggi maupun di Indonesia secara umumnya.

Walaupun kasus terkonfirmasi positif di Kota Bukittinggi sudah melandai, namun bukan berarti pandemi sudah dapat di atasi. Kita masih harus tetap waspada dan berhati-hati serta terus berjuang agar penularan Covid-19 dapat kita putus masa rantainya sehingga kota kita ini dapat terbebas dari virus yang sangat membahayakan ini.

Atas dasar tersebut, maka peringatan Hari Jadi Kota tahun ini masih kita laksanakan secara sederhana, termasuk pembatasan pelaksanaan lomba-lomba dan pembatasan kegiatan-kegiatan dalam memperingati Hari Jadi Kota. Demikian juga tamu yang kita undang untuk menghadiri Rapat Paripurna kali ini masih kita batasi sebagaimana tahun sebelumnya. Mudah-mudahan hal ini tidak mengurangi khidmat kita memperingati hari yang sangat bersejarah bagi kota yang kita cintai ini.

Lebih lanjut dikatakannya semoga di akhir Tahun 2021 ini terjadi kenaikan laju pertumbuhan ekonomi karena aktivitas ekonomi daerah telah mulai bergerak kembali walaupun belum sebagaimana beberapa tahun sebelumnya disebabkan masih ada pembatasan-pembatasan aktivitas kegiatan masyarakat pada berbagai bidang.

Di usia yang ke-237 ini, kita juga

patut bangga karena kota yang kita cintai ini telah mengalami perkembangan yang cukup pesat dan menjadi salah satu kota penting tidak hanya di Sumatera Barat bahkan di Indonesia. Bukittinggi telah mampu menajajarkan dirinya dengan kota-kota lain di Indonesia, baik dalam hal perkembangan perekonomian, pariwisata, pendidikan, kesehatan, pengelolaan pemerintahan dan lainnya.

Ini semua tentu tidak lepas dari partisipasi dan dukungan dari semua warga kota, para tokoh masyarakat baik yang arif di kampung halaman maupun di perantauan. Ucapan terima kasih yang tidak terhingga dari kami atas nama Pemerintah Daerah terhadap semua dukungan dan partisipasi semua pihak untuk kemajuan kota kita ini.

Tahun ini adalah tahun awal kami mengemban amanah selaku Wali Kota Bukittinggi Periode 2021-2024, kita bersama DPRD dan dukungan dari pemangku kepentingan telah menyelesaikan penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Tahun 2021-2026, dimana visi Pembangunan Kota Bukittinggi lima tahun ke depan adalah "Menciptakan Bukittinggi Hebat Berlandaskan Adat Basandi Syara", Syara' Basandi Kitabullah".

Hebat adalah sebagai ungkapan untuk menunjukkan keunggulan, keteladanan dan bermartabat, namun juga merupakan singkatan dari Humanis, Entrepreneurship, Bijak, Agamis/Adil dan Taaladan.

Untuk mencapai visi tersebut, telah dirumuskan tujuh misi. Hebat dalam sektor peningkatan ekonomi kerakyatan. Hebat dalam sektor pendidikan. Hebat dalam sektor kesehatan dan lingkungan. Hebat dalam sektor kepariwisataan, seni budaya dan olahraga. Hebat dalam tata kelola pemerintahan. Hebat dalam sektor sosial kemasyarakatan. Hebat dalam sektor pertanian.

Tahun 2022 mendatang Pemko Bukittinggi akan menerapkan sejumlah program: Di antaranya, penambahan muatan lokal untuk pelajar SD dan SMP negeri, Budaya Adat Minangkabau (BAM), Alquran-Hadis, Aqidah Akhlak, Fiqih, Bahasa Arab dan Sejarah Islam.

Hal ini, lanjut Wako, bertujuan untuk menambah pengetahuan para generasi

muda sejak awal, mulai dari tingkat SD dan SMP negeri tentang adat budaya Minangkabau dan juga tentang ilmu agama. Muatan lokal ini, memang kebanyakan telah di jalankan di sekolah swasta, SDIT, SMPIT dan MTsN. Namun, hal ini kedepan, akan diterapkan merata di seluruh tingkatan SD dan SMP negeri, ucap Erman Safar.

Sedangkan Inyuk Gusrizal DT, Galubuk Basa, sebagai perwakilan Tokoh Masyarakat Bukittinggi, mengungkapkan, banyak harapan tertumpu, untuk membawa Bukittinggi ke arah yang lebih baik. Saat ini, memang Bukittinggi tengah berada dalam masa sulit, khususnya di bidang keuangan, karena dilanda covid-19. "Kondisi ini tentu dapat dipahami. Kami percaya, keterbatasan dana, tidak menjadi hambatan untuk pembangunan Bukittinggi. Jadikan fenomena ini, sebuah ujian dan kita harus ambil sisi positif. Kami percaya, Wali Kota dan Wakil Wali Kota dapat melewati ini," ujarnya.

Gusrizal DT, Galubuk Basa, melanjutkan, Bukittinggi Kurai Lino Jorong didalamnya terdapat masyarakat hukum adat Kurai. Bukittinggi adalah Kurai, Kurai adalah Bukittinggi. Jika bisa bersinergi dengan kaum adat, maka pemerintah bisa mengurai persoalan persoalan yang ada.

"Pada HJK ini, mari kita tengok ke belakang 237 tahun bukan umur yang singkat. Banyak sejarah penting di masa lalu. Itu semua menjadi catatan sejarah yang tidak bisa dilupakan. Tantangan kedepan semakin besar. Penggunaan lahan yang efektif hanya 18 km². Bukittinggi kota yang sarat dengan permainan dan jasa. Bagaimana pimpinan daerah dapat memaksimalkan kota kecil ini semaksimal mungkin.

Kelolah potensi daerah dengan maksimal, khususnya pada sektor jasa. Kekayaan budaya harus digali dan lebih dikembangkan, sebagai identitas masyarakat adat Kota Bukittinggi. Mencermati RPJMD 2021-2026, kami menyambut baik, upaya pembangunan ekonomi kerakyatan yang cukup menonjol. Semoga ini dapat segera memulihkan ekonomi kota dan masyarakat, angka kemiskinan semakin berkurang," ungkapnya. ■ **adv**

Hendri Septa Raih Top Digital Awards Tahun 2021

Padang, Khazanah - Berkat kepiawaian dan tangan dinginnya dalam memimpin Kota Padang sejauh ini, Wali Kota Padang Hendri Septa terus menuai prestasi berupa penghargaan dari pemerintah pusat. Dalam sepekan ini saja dua penghargaan mampu disabet wali kota milenial tersebut. Setelah sebelumnya meraih penghargaan 'Smart Society' dari Kementerian Kominfo, kali ini penghargaan yang diterima sang Wali Kota adalah Top Stakeholder on Top Digital Awards Tahun 2021 dari Majalah It Works yang bekerjasama dan didukung oleh beberapa Asosiasi dan Perusahaan Konsultan TI TELCO/ Digital.

Penghargaan tersebut diterima Wako Hendri Septa dari Ketua Dewan Juri Prof. Dr. Ing. Ir. Kalamulana Ramli, M. Eng bersama Ketua Penyelenggara M. Lutfi Handayani, MM. MBA yang juga Pemred Majalah It Works yang Dian

Ballroom, Hotel Raffles Jakarta, Selasa (21/12/2021).

Pada tempat bersamaan juga diberikan penghargaan kepada Perumda Air Minum Padang berupa penghargaan "Top Digital Implementation 2021 Level Stars" dan juga penghargaan Top Leader on Digital Implementation 2021 bagi Direktur Utama (Dirut) Perumda Air Minum Kota Padang Hendra Pebrizal.

Usai menerima penghargaan Wali Kota Hendri Septa terlebih dahulu menyampaikan terima kasih dan penghargaan selingsingnya kepada Majalah It Works yang telah menggelar Top Digital Awards 2021.

"Alhamdulillah, keberhasilan kita dalam meraih penghargaan Top Digital Awards tersebut merupakan pencapaian yang luar biasa. Karena menunjukkan bahwa manajemen perusahaan yang kita miliki (Perumda Air Minum Padang)

telah mengelola bisnisnya secara modern, profesional, dan lebih terpercaya dengan mengimplementasikan serta memanfaatkan teknologi informasi dan digital yang lebih canggih," ungkap Wako Hendri Septa. Orang nomor satu di Kota Bukittinggi itu pun lantas mengapresiasi jajaran Perumda Air Minum Padang yang telah menjalankan tugas dan kewajibannya secara profesional sejauh ini.

"Ini adalah prestasi bagi kita semua warga Kota Padang. Tanpa dukungan semua pihak dan berbagai elemen tentu penghargaan ini tak akan kita terima," ucap Hendri dengan gembira.

Lebih jauh ia juga membeberkan ke depan akan tetap mengembangkan sistem digitalisasi, baik di jajaran Pemko Padang maupun di Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) atau lainnya.

"Saat ini kita di Kota Padang sudah mengembangkan sistem digitalisasi. Baik berupa transaksi keuangan, perizinan, administrasi kantor serta tanda tangan digital. Begitu pula di semua OPD serta di pemerintahan Kelurahan, Kecamatan, Puskesmas, RSUD dan sejumlah ruang publik termasuk sarana ibadah sudah disediakan internet gratis," tukunya.

"Selain itu kita juga kembangkan satu data melalui sistem digitalisasi yakni e-Payment untuk pengalihan retribusi tower serta pembayaran retribusi pasar dan pajak daerah pun sekarang dengan sistem online. Begitu juga retribusi sampah, pemakaman warga dan transaksi elektronik lainnya. Insya Allah Padang akan kita wujudkan menjadi kota digital. Ini semua tentunya demi memberikan kemudahan bagi warga yang kita cintai," pungkask Hendri Septa. ■ **Faisal Budiman**



Hendri Septa Raih Top Digital Awards Tahun 2021